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o TEMPO - Massa Fria: Em curso lento. Pressão
Atmosférica Média: 1012.8 milibares. Temperatura'
média do dia: 17.5 graus centígrados. Queda de
temperatura para baixo-dos 6.0 centígrados � noite
no Planalto. Umidade relativa média: 78.2 por cen
to. Estado médio do Céu: Cumulus, Stratus, Ne
voeiros noturnos na Litoral, margens de rios, serras
e vales do Planalto. De meio a encoberto. Estado
médio do Tempo: Com. chuvas leves e passageiras
no Litoral (sobre as bacias de rios) e esparsas no

'

Planalto. Estado médio geral do Tempo no Estado:
Com instabilidades passageiras, tornando-se estável
Previsão: A. Seixas Netto.
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IPESC EM CONCÓRDIA' - Será na próxima sexta
feira, dia 20, às 10 horas, a, instalação da Agência
Regional do Ipesc em Concórdia. O ato contará
com li presença do Governador Colombo Salles e
do Presidente do Ipesc, sr. Luiz Alberto de Cer-
9ueira Cintia e outras autoridades. Esta será a

ultima Agência Regional que o órgão instala nas

.cídades-sedes de micro-regiões, dentro de sua polf
tica de interiorizaçâo, Oportunamente, o lpesc es
tará partindo para a instalação de postos nas cida
des onde a autarquia possui ummaior número de
associados.
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EstreIto terá urnaA.venida8eira�Mar

tráçJico
da pescaria

( .

Jaime Menezes, Carleto Teixeira da Luz e Bento
Custódio Pinho morreram quando o Volkswagen
�m que viajavam colidiu c om um caminhão na

DR-lOl, na altura doMorro dos Cavalos. Um outro

passageiro ainda está hospitalizado (Pág. 6).

Bomba em Madri

,,'
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• Uma bomba de grande poder mandou pelos ares um restaurante'
deMadri, matando 10 pessoas e ferindo cerca, de 30. O
atentado foi a poucos metros do quartel-general da policia (P.2).

"

Meningite faz

novas vítimas
na Capital e
no interior

Lages recebe
terça-feira o

Ministro das

Comunicações
Págs. 9 e 12 Página 12

,

·CELSO RAMOS e família cumprem o doloroso .dever de
comunicar o falecimento, ocorrido ontem, às 22 horas, no Hospital
Celso Ramos, de sua inesquecível e querida

,
"

EDITH GAMA RAMOS
, " t

,

O sepultamentõ terá lugar no Cemitério São Francisco de Assis,
saindo o féretro às 16 horas da Avenida Trompowski, 17.

"
I

Figueirense. ,

• Luiz Everton e Jaci poderão formar o dupla de área no jogo'
-de amanhã com o Próspera. Luiz Everton machucou-se no

• treino de quinta-feira mas não preocupa o treinador (Pág.8).
I

,
I
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Petróleo--
Em duas reuniões .da
OPEP, uma certeza:

,

.petróleo terá seu
, (,

preco alterado
Os paises exportadores de petróleo mostram-se

propensos amanter os 'atuais preços do produto,
desde que as empresas multinacionais aceitem um

a umenta de 35 centavos de dólar por barril
Reunidos ontem, em Víe- em sua pauta um, estudo procurando reduzir os lu

na, os membros da Organi- visando aumentar o preço cros das empresas petrolffe-
zação dos Países Exportado- do barril em 14 por cento., raso (

res d� Petróleo (OPEP) Além disso, os países-mem- Caso os preços do petró
concordaram em manter bros da Organização se dedí- leo subam cerca de 40 cen

inalterados os preços do pe- carão ao exame de métodos tavos de dólar por barril, o
tróleo, desde que as empre- para racionalizar a produ-' galão da gasolina poderá so

sas petrolíferas concordem ção, equilibrando-a com o frer um aumento da ordem
com um aumento de 35 a ' consumo, pondo fim, assim, de um centavo, ou três dóla-
40 centavos de dólar por ao excesso .de oferta, que res por tonelada de combus-,
.barríl, a título de impostos. tem prejudicado a' fixação tível para calefação,

'

Segundo o ministro iraniano de um preço adequado. O ministro íraníano reve

do Interior, Jamshid AUMENTO DE QUAL- lou que os lucros da compa
Amouzegar, essa sobretaxa QUER JEITO nhia são de 80 centavos por
não seria transferida para os Em entrevista concedida barril, o dobro dos lucros

consumidores, mas absorvi- ontem poucas horas antes "tradicionais" de 35' a 40
da pelas multinacionais. do reinício da reunião, o centavos. Os governos dos

Os ministros das 13' chefe da delegação, do Irã países em que operam as

maiores nações exportado- disse <I,ue a Organização dos grandes companhias petrolí
ras de petróleo do mundo se Países Exportadores do Pe- feras estariam pretendendo
reuniram ontem, pelá segun-' tróleo não tem meios de im- transferir esses lucros exces

do dia consecutivo, para pedir os aumentos dos pre- ,sivos para seus próprios
decidir 'sobre a forma: de ços no varejo para os consu- tesouros.'
obter uma compensação nos midores. Neste sentido, 'Há apenas 18 meses, no

I d
(

'1seus ucros, que ímínuírám exortou os governos dos entanto, o petro eo era ven-

pOL causa da inflação mun- países consumidores á dido a três dólares por bar
dial. Para ,tanto, colocaram cooperarem' com a OPEP ril, com um lucro de 40 cen-

<,

Guerrilha
volta
a agir
na ESpanha 8lakbird.

estabelece um

no'vo recorde
')._

Um avião de reconheci
mento da força aérea norte-"
americana, o Blackbird SR-71,
voou' ontem de Londres a Los

Angeles, percorrendo sete fu
sos horários e a distância de

,
9.500 quilômetros em três ho
ras e 47 minutos. I

Não há recorde oficial de
velocidade registrado nesse
percurso. O tempo obtido on

tem pelo Blackbird será consi
derado o recorde 'oficial. se for
homologado pela Federação
"Aeronau tique Internacio
nale' organização que registra
os recordes de aviação.
A velocidade média do

avião, pilotado pelo capitão
Harold B. Adamns, de 31
anos e major William C. Machi
rek, de 32 anos foi de12.400
quilômetros por hora.

-No dia '10. de setembro, o

Blackbird voou de Nova York
a Londres, no tempo' recorde
de uma hora e 55 minutos.
Ontem a tripulação tentou rea

lizar a viagem até Los Angeles,
mas foi obrigada a desistir por
causa de problemas mecânicos,

O SR-71 é um avião de re

conhecimento desenvolvido
para realizar missões ao redor
do mundo, voa a altitudes su

periores a 24 mil metros.

,

Em pleno meio-dia de ontem, uma poderosa bomba
mandou aos ares um restaurante situado a poucos metros
do quartel-general da política-de Madrid; em consequên
cia dez pessoas morreram e aproximadamente 30 ficaram.
feridas. A maioria das vítimas eram policiais que almoça-
vam no restaurante.

(

O atentado aconteceu depois de tiroteios verificados
em Bilbao entre guardas civis e membros da Organização
Guerrilheira ETA (Terra Basca e Liberdade). Num desses'
fre quentes incidentes, na quarta-feira passada, um
homem que a polícia identiftcou como membro da ETA
foi morto a tiros e cinco pessoas foram presas.

Desde o atentado do primeiro-ministro espanhol,
almirante Luís Carrero Blanco, em Madrid, no dia dez de
dezembro do an� passado, a Organização Basca vem se

constituindo numa preocupação constante para a guarda,
civil e polícia política espanholas, na defesa de sua causa:

a independência da sua região situada ao norte da Espa-
,nha e a queda defmitiva do franquismo.

OUTRA BOMBA
Ao mesmo tempo em que acontecia a explosão no

restaurante, as autoridades policiais foram avisadas da
existência de outra bomba num edifício central.

/

Centenas de policiais, bombeiros e técnicos em explo
sivos, revistaram minuciosamente o local em busca do
artefato que segundo a comunicação estava no edifício
onde se localizam os escritórios de uma companhia de.
eletricidade e do ministério do Planejamento.

A Espanha vem atravessando um período de intran
quilidades. Constantemente ocorrem hostilidades contra
edifícios públicos, particulares'ou contra as pessoas do
governo. ,Ainda recentemente os trabalhadores em

Catalunha fizeram uma concentração reivindicando me

lhorias salariais.
No domingo passado, a polícia deu uma batida em

Sabadell, a noroeste de Barcelona, efetuando 67 ppsões,
quando milhares de pessoas participavam ·de uma mani

�estação nãoautorizada da chamada "Junta Democrática
de Catalunha".

Soldados montam guarda jun to ao palácio do governo.

segunda cidade do país, "95 por cento do-povo parece
satisfeito". O velho monarca continua preso, mas não se

sabe seu paradeiro. " ,
'

Os militares não explicaram, também, o erro da decla-·
ração anterior, dando Aman como líder. Algunsobserva
dores conjecturaram que talvez tenha sido realmente um
engano. Outros que as F:orças Armadas temiam estar
criando um novo líder que eventualmente controlasse

quase tanto poder quanto o imperador. Até o comunica
do sobre o general, os reformistas mantinham seus

\
nomes em segredo, preferindo permanecer corno um gru

,

po anônimo de oficiais, como-símbolo da igualdade que
buscam para os etíopes.

ADVERT�NCIA AOS EUA
Por OUtfO lado, os novos governantes advertiram �s

Estados Unidos de que 'se não aumentarem, seus forne
cimentos de armas para fazer face aos embarques soviéti
cos de tanques e aviões para a Somália, poderão tentar
obtê-los de outras fontes.

O comitê militar que governa a Etiópia limitou ontem Na verdade, considera-se que o afastamento de Selas-
'as funções do tenente-general Aman Andom na revolu- .sié 'representa uma importante mudança nas relações
ção, 'aparenteentê para impedir que surja como novo com Washington. Na opinião de alguns diplomatas, o

homem forte, O comitê de 13 membros divulgou uma novo regime poderá recorrer à França para obter equí
"correção" a' um comunícado anterior, que apontava: pamentos militares e· à China para outros tipos de ajuda.
Aman 'como líder, explicando que é apenas um porta- Os Estados Unidos forneceram à Etiópia ajudamilitar
voz, sem maiores prerrogativas que os demais. e econômica num valor de 500 milhões de dólares desde

Todo o país permanece em calma, e a rádio oficial a Segunda guerra, quantidade superior à recebida por
difundiu mensagens de poio As Forças Armadas que de- qualquer outro país africano. Contudo, os reformistas do
puseram o imperador Hailé Selassié, por parte de autori- novo governo denunciam que Washington consolidou,
dades provinciais. E, segundo um habitante de Asmara, a com essa ajuda, o regime feudal do imperador.

elA admite' intervenção
nos assuntos chjlftnos

tavos ou 13 por cento sobre
a venda. Atualmente, com o

petróleo custando dez dóla
res' no mercado., a manuten

ção daqueles 40 centavos
significaria apenas quatro
por cento de lucro.

'

EXCEDENTE
Há tentativa dos países

membros da OPEP de
aumentar os preços do pe
tróleo ainda este mês num

incoveniente relevante: um

excedente' de dois milhões
de barris diários, que dificul
ta sobremaneira a elevação e .

.sustenção dos atuais- preços
do produto.

Se o aumento de 14 por
cento for aprovado, o preço
do petróleo se elevará em

aproximadamente 1,35
dólar (9,45 cruzeiros) por
barril, ou pouco mais de três
centavos de dólar (21 centa
vos de cruzeiros) o galão de
3,8 litros, e deslocará outros
dez bilhões de dólares,
anuais das economias indus
trializadas para os cofres dos

produtores.
EUA SEM PROBLEMAS

Por. outro lado, um mem

bro da Administração Fede
ral de Energia dos Estados
Unidos disse ontem que o

petróleo não deverá faltar
em seu. país durante o próxi
mo inverno, apesar da incer
teza do abastecimento do
carvão e a escassez do gás
natural.
/ "

,

George Gall, outro mem-

bro do órgão, informou que
em fms de agosto, as reser

vas de "Guel Oil" destilado,
'

incluindo petróleo para cale

fação e óleo diesel, situa
vam-se em 10,5 por cento

acima dos níveis dé um ano

atrás e 12 por cento a mais

do que há dois anos. As re

servas de gasolina eram, 12

por cento maiores que as de
1973 e 11,6 por cento do
que as de 1972.

,Etiópia: urna
pequena

al�ert;lçao
,

na liderança
do novo
governo

.'

"

o diretor da Agência Central de Inteligência - CIA .:_,
William Colby, confirmou ontem a intervenção norte-'

americana nos assuntos internos do Chile. /

'

Contudo, aflrmou não ser correto -dizér que havia-se,
atuado para provocar a instabilidade no, regml.'e do presi
derrte S�vador Allende, O objetivo da intervenção foi ti de

. "incentivllr 'li' contínua existência das forças democráticas" ,

nesse país.
,

- Nós esperávanr'os uma mudança de governo, mas

através de eleições democráticas, nas quais participassem as

forças políticas - concluiu Colby.
\
O jornal The Washing�on Post, em editorial de ontem,

afirma que, no entanto, "não tem sentido criticar a CIA por
sua operação no Chile, pois ao subverter o regime de
Allende a agência só estava cumprindo ordens da política
internacional estabelecida pela Casa Branca. A verdadeira
questão é saber pO'r'lue Kissinger, então assessor para assun

tos de segurança nacional, acreditou ser necessáno eliminar
o presidente clilleno".

'

lúcio Cabanas,
segundo o
senador
Figueroa

Durante discurso para todo
o México, diretamente da tri
buna do Senado, o debilitado
senador, Ruben Figueroa, de
66 anos, recusou-se a descrever
sua odisséia de 103, dias em

poder do grupo guerrilheiro de
L�éio Cabanas. .

Figueroa perdeu, durante
seu cativeiro, mais de 20 qui
los. Seu sequestro foi a 30 de
maio e somente terminou há
uma semana, após uma cruen

ta batalha 'entre o Exército e

os guerrilheiros.. num remoto

ponto das.montanhas de Guer
rero. Na ação, 17 deles m017'e
ramo Cabanas exigia, além da
libertação de presos politicos e

criminosos comuns, quase 28
milhões de cruzeiros.'

"

( Em seu discurso, o senador
definiu o guerrilheiro Cabanas
como um "homem cruel' e
violento, mentalmente pertur
bado, sede de publicidade :e
sem o menor sentimento da
dignidade humana que tanto

apregoa". Pouco depois, Fi
gueroa sentiu-se mal e teve que
ser conduzido a sua residência
sob assistên c ia médica.

De acordo com fontes go
vernamentais, o' senador esca

pou de s!!us, captores durante
um choque entre o Exército e

os guerrilheiros, caminhando
mais de 150 qu ilômetros pela
selva, com sua secretária. Os
dois outros acompanhantes fo
ram assassinados,

-

"ALGO PERVERS (1'
. Acrescenta O jornal que à época da eleição de Allende,

Kissinger �!ssera -que sua- Jloss� pod�ria criar. "maciços ],
problemas para os Estados Unidos, 'Que'maciços proble
mas? ", pergunta o Posto "Não há dúvida de que Kissinger e

o presidente· Nixon desejavam limitar os movimentos
esquerdistas na América Latina, mas em vista da aproxi
mação de Washington com Moscou e agora a reaproximação
com Havana, não oferecem uma explicação razoável dessa
atitude. Não convence, do 'mesmo modo, que os interesses
das empresas norte-americanas no Chile, e por extensão
com o resto do mundo, justíficava uma ação tão extrema".

\ " ,- " '

Na opin�ão}o diário, o. 'lue o Secretário de Estado real
mente terrua era que o exíto de uma frente popular no

Chile poderia ter efeito na França e Itália, assim como em

outr�s� partes onde, até 1970 as frentes populares tinham
'

possibilidade de conquistar o poder". '

A nota conclui: "Kissinger tem algo de ambivalência dos
intelectuais europeus para a democracia 'representativa, e

tentam compensar essa suposta debilidade com o segredo o

virtuosismo e a manipulação diplomática. Não há dúvidas
de que há algo de arrojado nos propósitos de Kissinger, mas
pode conter algo inquestionavelmente perverso em seus

métodos. Não há, por acaso, outra forma de alimentar os

valores e os interesses dos Estados Unidos? "

Policiais em frente da embaixada francesa

Japoneses invadem
Embaixada francesa

Argeritina; luta�pelo'
poder gera t;livergências

Um grupo de japoneses
armados invadiu ontem a em

baixada francesa em Haia, na
Holanda, mantendo o embai

xador e outros funcionários da
sede diplomática como reféns.
Dois policiais foram feridos,

quando foram chamados à em-
baixada.

'

Segundo a polícia, os três
homens armados chegaram à
embaixada nas últimas horas
(la tarde. Dois estavam arma

dos de revólveres e o outro

com uma gt;anada de mão. No ,

interior do edificio, os po
'liciais encontraram o elevador
bloqueado, subindo até o

quarto andar pelas escadas.

Quando chegaram em cima, a

Dirigentes inconformados
da coalizão Frente Justicialista

.

de Líbertàção - Frejuli -, go
vernista, iniciaram ontem de

bates sobre a possibilidade de

sua auto-dissolução, caso o go

verno, continue negando maior
participação desse setor do

peronismo no governo.
A situação da Frejuli é con

templada Com indiferença pelo
principal partido da coligação,
o justicialista, da presidente
Isabel Peron. Fontes oficiais
informaram gue a/presidente
Isabel Peron e outros líderes;
do Partidó Justicialista - mi·

nistros, governadores e secretá
rios de Estado - entendem

que a participação
'

no gover
no dos dirigentes da Frejuli,
que não pertencem ao Partido

Justicialista, deve l.iIu'itar-�e
aos cargos que conseguiram
nas eleições do ,ano passado.

A coalizão Frejuli foi for

,mada a princípios de 1973 por'

Policiais e ambulâncias em frente ao restaurante onde ocorreu-o atentado

81akbirdSR-7I desenvolveu uma média, de 2.400,K'!lIh.

Saúde de Nixon
,p1reocupa \Gerald Ford

(

O presidente Gerald Ford está preocupado com a saúde

do. ex-presidente Richard Nixon e regularmente procura
saber seu estado de saúde. E, para determinar pessoalmente
se 'a flebite exige sua hospitalização, o médico da Casa
Branca foi ontem para San Clemente, na Califórnia.

Nixon submete-se a um tratamento à base de água,
quente para diminuir a dor e o inchaço da perna esquerda
causados pelo coágulo de sangue.

'

Enquanto isso, a -Ordem dos Advogados da Califórnia
recomendou ao Supremo Tribunal Estadual que não aceite

a renúncia do ex-presidente (apresentada anteontem) a sua

condição de advogado. Isto o deixaria sujeito à-expulsão ou,
pelo menos, a punições disciplinares.

'

Em Washington, pOI outro lado, o representante Michael

Harrington solicitou à subcomissão da Câmara que retenha
450.000 dólares (3) 5 milhões de cruzeiros) dos 850.000

(5,95 milhões) propostos como fundos de transição à

Nixon,· até que ele revele tudo o que sabe sobre o escândalo

Watergate.

- Francamente - declarou Harrington -, não creio que
se deva conceder este dinheiro a Nixon, a menos que ponha
fun ao encobrimento de Watergate, entregue as gravações
relacionadas com o escândalo e resposta às muitas perguntas
ainda sem resP.osta, relativas às incorreções presidenciais.

I

II] '�
,--------------------------------------------------------------���--------------------------------------------

porta se abriu inesperadamen
te e surgiu um dos japoneses
atirando,

Mais tarde, outro poli�is
entraram no edifício, ocupan
do os três prirn eiros andares.
Acredita-se que.rjunto com o

embaixador, no quarto andar,

estão) o por!eiro, uma telefo-

nista e a secretária. '

A polícia comunicou-se

com os japoneses através do

telefone, e um deles, em péssi
mo inglês, disse que exigem a

libertação de uma mulher

atualmente detida na França,
que não foi "identificada de

imediato. 'Foi adiada qualquer
,ten!ativa de entrar � força no

quarto andar, As autoridades
tentarão negociar.

'inspiração do extinto presiden
te Juan Domingo Peron. Con

grega uns 15 partidos políticos
e grupos minoritários que em

bora de significado eleitoral

pequeno contribuíram para e

triunfo do peronista,

Em março de 1973 as can
didaturas de Hector Campora
e Vicente Solano Lima, (do
Partido Conservador Popular),
'integrantes da Frejuli, obtive
ram quase 20 por cento dos

votos. Posteriormente ambos

renunciaram para possibilitar
nov,as eleições que 'deram o

trinfo à chapa Juan Peron

Isabel Peron, que erh setembro
do ano passado obteve 61,8
por cento dos ,votos. ..

\

O Movimento de Integra
ção e Desenvolvimento - MIO.

-, é 'um dos Partidos da Fre

juli que mais demonstra sua

insatisfação pelos atos, do go
verno.
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Para o Deputado.Milton Carlos
de Oliveira, o gesto do

Governador Colombo Salles;
abdiCando do prazo regimentai; .

sô beneficia a tramitação
I

dós.projetos.

,

.
".

.

Prazo maior

permite
'melhor'

avaliação

.' /.

'v.

"O Governador Colombo Salles teve

um gesto dos mais "elogíâveís, ao abrir
mão do prazo de. 45 dias para tramitação

,

dos projetos que 'haviam sido arquivados
pela Mesa da' Assembléia", disse'ontem o

,

Deputado Milton Carlos de Oliveira, acen- ,

tuando que. "isso dará condições a que
seja feito um estudo mais detalhado das.
,mensagens, , principalmente, dó, Estatuto
do Mágistério Público, para cujo exame as

associações de professores poderão ofere-·
cer subsídios".

- Com essa nova colocação do proble
ma - acrescentou - haverá inclusive condi
ções de comp�tibilizar o. projeto com o

pensamento do futuro Governador, que
deseja a valorização do magistério catari
nense. e promete, para o início do seu'

Governo, implantar o plano de reclassifi
cação dos professores. Não. aceitávamos
anteriormente o processo .rápido para tra- Milton Oliv(!ira: .

mitação do projeto, pois imaginávamos estudo mais àpurado das mensagens.
que sem um estudO' mais acurado; muitos
erros seriam cometidos e muitos ploble-" Nele, não ficarão 'esquecidos o "agricultor,
mas haveriam de surgir. Agora, com o ele- o pecuarista, o industrial, o comerciante,
vado e elogiável sob t0"dos os aspectos' os estudarites".

'

gesto do, Governador Colombo SaBes,
.

- Em estreita correlação com o Gover
temos a certeza de que a lei será elabora- no Federal./, enfatizóu o parlamentar,- o

da. com a máxima... perfeição, satisfazendo- futuro Govem9 dará ênfase à construção •

se todas .as exigências e atendendo-se 'C0Ill das barragens nas cabeceiias dos rios
préci,são aos interesses do magistério pú- TUbaFãO'1 Braço do Norte, Capivari, ,bem
bliéo catarinense. 'como ao saneamento, dragagem' e drena-

"Nos�o gesto, quando do arquivamento gero do Rio Tubarão e à abertura da bru;ra
.

dos ptojetos" - acentuou o Sr. Mílton do Camacho, o que faI<{ do Vale do Tu
Oliveira - "fói interpretado por uns cQIliÍo oflrão o celeiro do Sul.

.

'

.se estivéssemos contra a implantação do ' Asseverou o Sr. Mílton. Oliveira ser ny
Estatuto do Magistério. Tal não poderia cessária também a cONstrução de .uma
sei verdadet Pretendíamos que ele foSse rede de atm:;lZéns e silos na região, para
implantado, para atender ç0m justeza às seguraÍlça do agricultor, e de alguns me

necessidades daI classe dos professores, lhoramentos do sistéma dé transportes;
sejam eles efetivos ou licenciados. Mas entre os quais se incluem o alargamentó e

pelo prazo então ,exigido, tínhamos a cer- retifi<;ação da estrada Tubarã0-0rleães,
.

-

teza de que as classes representativas do conclusão da estrada Grãó-Pará a Urubiçi
magistério não teriam oportuludade de (Serra do Corvo Branco), 'lSfaltarnénto do
opinar, e os próprios deputádos" envolvi- acesso à Guarda, continuação do asfalto
dos na campanha, l1ã0 teriam tempo sufi- 'de Gravatal à São LudgérO e post�ripr- \ciente pfl:ra um estudo aprofundado do es- mente a Orleães,! retificação do trecho .

tatuto". Braço do Norte-Rio Fortuna, construção
PROBLEMÁS DO SUL da nova ponte sóbre o Rio Tubarão {já';

. o Deputado Milton Carlos de Qliveira . iniciada}, conclusão da ponte sobre o Riô
disse/ainda estar éonvicto de q!Je os gran- Braço do, Norte, em Rio Fortuna (já com

des .problemas com os quais se preocupa o edital de concorrência publicado), além
atuaIlnente o Vale do Tubarão, inclusive da reconstrução das pontes danificadas

x
os que foram criados pela enchente de pela� enchentes nós diversos municípios
março, serã0 equacionados e resolvidos n0 da região. Pediu também a construção de
,futuro 'Governo do Senad6r Konder Reis. ;redes de eletrificação rural, telefones pú
"O "futuro, Govemador" - disse. "conlrece, blicos em Passo do Gado e Capivari,
o caminho para a reFOÍlstrução 40 Sul. substação de�energia elétric� em Braço do
Ele acompanhou de perto' os acontecimen- Norte e ampliação ,da :>ubstação de Grava
tos, lá esteve conosco na hora mais amar- tal. "Considerando q�e a BR475 é uma

ga, sofrendo com o flagelo, e transmitiú realidade" - concluiu o Sr: Mílton Oliveira
candentes apelos aos órgãos federais para - "e 'tendo-se presente a implantação da
que o socorro �s regiões atingidas viesse Indústria Carboq�ímici Catarinense, o Sul
com a maior brevidade possível. F;m seu catarinense vai se tomar, além de grande
projeto administrativo de Govemo h� um celeiro agríçola, tuna das grandes áreas
capítulo especial para a região flagelada. industriais do Sul do país".

. ,

Deputado lembra que

voto ém·br(lnco
'venceu eleições

para'o Senado em 70'
, ,

Acentuando que o voto 'em branco, represe'!;ta "o suictdio
da obrígaçiio.decivilidade e faz com qué seja menor o número
de vozes a clamar por melhores dias", o Deputado, Aderbal
.6uarany da Rosa, atual Vice-U'aer do,MDB na Assembléia, fez
ontem um .apelo ao eleitorâdo catarinense p�ra quei

.

compareçam maciçamente 4s' umas a 15
.
de novembro 'e

cumpram o dever de votar, mesmo que apenas na legenda.
.

-' A' solenidade e a sublimidade do momento que se

aproxíma -' disse '-" faz' com que 'lancemos ao 'esclarecido
eleitó;ado catarinense esse brado, lembrando a responsabilidade
de cada um diante do futuro polttico e institucional da Nação•.
Aq fazer o seu apelo,· o parlamentar lembrou o resultado

eleitoral do pleito de 1970� para C!. Senado. "Naquela eleição,
há quatro anos" - disse - "foram registrados 509.127 »otos

para o Sr. Antônio Carlos Konder Reis, 469.983 para e Sr.
Lenoir Vargas, 261.265 para o Sr. Sebastião Neves, 54.475
nulos, e, pasmem; 517.196 votos em branco. É certo que o

eleitor tinha direito a votar em' dois nomes, mas isto nõo

modificaria o' percentual 'do resultado." Aliás" este fenômeno
�verifi1:ôu"se em toda a Naçâo.não {oi apenas um caso regional".•..

- Chegou-se, �e�'!ttf'()/. à< conctueãa de que alguma coisa estaria
errada, 'que- a indiferença e displicência do eleitor teria algum
êmulo que a precionasse no sentido do 'ocorrido; Vdripl{ foram
as hipôteses ·sugeridas: enfraquecimento do Legislativo,' revolta
contra a situação, desespero pela censura, ôdto pelo. .

sistema.

Porém, o.fato é que a atitude tomada, ou' seja, o. votar em

branco, em nada modificaria a estrutura, A. omissão 'nunca foi
forma de luta e de combate. . .'

.'

'

"E agora vem o nosso -apelo: Aos desalentados, o pedido de

.confiança no futuro; aos que créém no enfraquecimento dos

parlamentos,
r

pedid.os O' seu reforço para ficarmos fort(}s; aos

revoltados, \ que' o demonstre votand(i) na Oposição;. 'lOS'

desesperado's, n garantia de que, tambêm lutamosl pela
libe.rcta4e: e.llos que odeiam, pedimos a grandeza da humildade,
para que cOf!sigamos o caminho da justiça. sociar.

"

- Acontece - concluiu - que o voto em branco diminui o
número de vozes a clamar por melhores dias, a denuncÍllr as

incoerências, a· criticar os erros e a aplaudir ,e reclamar pelizs
obras públicas, a. propugnàr contr(/. o ,.aumento do. custo· de
vida, contra o arrocho salarial, en/i'm, a. pleitear melhores
comJições de vida e mais ampla garantia de liberdade. Ctu{a
eleitor, coniciente de que realmente vive n!4m meio social que
lhe atribui responsabilidades, tem a obngação de comprarecer as
unyzs "e votar, mesmo q,ue seja apenas na legenda· partidária,
pois é .sabido que o voto em branco representa o sU,icfdio de
sua obrigação de civílidade:

I
. _

Programà 'do Mobral em
'se é alfabetizar 6u mil

A
.

meta de alfabetização prevista· pelo Mobral: em Santa
Catarina para este ano foi de 59.700 alfabetizados,. a qual fpÍ\
atingidá até (, final do primeiro semestre. \ A informação foi dad�
pela assessora de relações públicas do Mobral Centr.al, Sra. Lydl3
Mattos, que" se ericontra ,em visita a Santa Catarina. Segundo a

entrevisía<;la, o· Estado conseguiu atingir esse índice, graças a

participação da comunidade nas atividades do Mobra�
- O trabalho executado pelo Mobral- disse a sra. Lydia Mattos

- é feito a, nível de comunid.ade. O Mobral dá o' apoio, material
didátivo, além de c·oo.rdenar os. trabalhos, mas o grande trabalh.o é
feito pela comunidade sem a qual não haVieria condições de se

obter sucesso'. .
.

.'

Explicou ã sra., Lydia Mattos, que está marcadq pelo Min,istério
_da Educação e Cultura a etradicaçãodo analfabetismo para es!e
ano nos Estados de Santa Catarina e ·Paraíba, mas que apos
atin�r essa· meta o Mobra] não .deixará, de atuar n<,?s referidos
Estados. ; . ;,

.

- O Mo,bral 'não 'd�ixará de existir !lOS dois Estados, apos a

err;ú:licação. No caso específico de Santa Catarina, está· sendo
firmado o primeiro convênio para a "educação integrad,a, o qual,
virá a dar continuidade ao processo' educativo dos nossos

alfabetizados. As novas metas para o próximo !lno, estão na área
de. profissionaijzaçã0 dos alunos do Mobral, explicou Lydia
Mattos. .',

SegundQ. expliéações, não existe uma área d� pF�ferência para a

profissionalização, sendo que, os CUFSOS' serao Imp4ntados de
acordo com as necessidades de c.ada região. .

- O maior objetivo dos cursos· prof1ssi,onalizantes patrocinados
pelo Mobral, é fixàr P homem à terra, evitando o êxodo para as,
cidades grandes, as quais já estão congestionadas, é nem sempre

. oferecem. mercado de trabalho. O Mobral tambem· se preOCupa
com a continuidade de edu,cação de seus alunos e para t,!-nto,

.

�tão sendo criadas os postos culturrus. Nesses postos os-alunos
tem apoio para o aprimoramento da c�ltura d�!'lodo geral.

Os postos culturais do MOQral dao condlOes aos alunos de

prosséguirem com "a leitura; qando também a oportunidade de
desenvolverem aptidões artísticas -, ;rrtes plásticas 'e artezanato - e

literatura, tendo como principal objetivo evitar a regressão, um

dos, grandes problemas/enfrentados pelo Moviment<;>.
CONCURSO
A Sra. Lydia Mattos, além de relações .públicas do Mobral

Central, é atriz de televisão, veio à Florianópolis para presidir o

júri- que deverá escolher hoje, no Clube Doze de Agosto, a mais
bela mobralense. Falando sobre os 'objetiyos do concurso, a Sra.'
Lydia Mattos disse que esse foi mrus um meio de divulgação do
Mov.irnento" 'trata-se de um estímulo aos trabalhos do Mobral, o

qual sem dúvida algumà concorrerá parai a entrada de novos

elementos. para serem alfabetizados.

.
'

,
Para o Tribunal Regional

Eleiteral, oãümero oficial de
eleitores' superou as 'projeções,
que �stiJDav'àin 25 mil eleitores
a'menos, efo" relação ao total .

i ontem anunciado.
. Com base nos dados' envía-: 4icipaí o .de Santa Rosa de A contribuição mensaldevi
dos pelas 66 zonas eleitorais ai Lima, Com aproximadamente da é segundo o Sr. Walmor

res�eito do número de eleitores 800. eleitores. Bion de Cr$ 50,00 e desde
inscritos até a último -dia 7 de : Todos os pedidos de impug- 1964 nunca houve vereador
Setembro e cujo total -geral : nação ttn:f fim prazo. de 5 dias que .atendesse 1s suas obriga
ultrapassou inciusive as estima- , ap�:íl ,Pl!blicação do Edital de ções, e portanto diz no �edido
Qvas projeta<!íts, o Tribunal Re- registro. de candidatos e publi- de impugnação atuahnente· no
gional Eleitoral anunciou" na, cado'.. ii0'Diário Oficial para

.

TRE que, a impugnação baseia
tarde de ontem' eIp sessâo espe- serem apresentados, ao'Tribunal se em que a illfração'acarreta
cíalo número de cadéiI:a�"pef- R�gian'iJ ;::Elejtoral. Atendendo entre outras sanções, á "proibi
tencentes 'ao Estado, nas'Câili�- a. esta ·nPlJiI!a, aqueles a quem ção de ser indicado candídato a

ras Federal e' Estadual. '.' cª� ,o direito de impugnação, qualquer cargo eletivo".
Contando o Estado atual- ,o� \éja: os: partidos políticos e Por outro lado, defende-Se o

mente com um número de o Magistério' Público, deverão vereador Pedro Medeiros de
L350.353' eleitores inscritos, entregar '�e���:pedidos até o dia que "primeiro, todas as mensa
issegura,Ihe a Constituição o }8, e, 201 -terrdo em vista que.a lidades no valor de Cr$ 25,00,
aumento em�"número de três, publicação' dos candidates pelo conforme o estipulado 'e mais
'das vagas para representação. na e , MI?B,,'e Arena, respectivamen- uma outra parcela de Cr$
Câmara Federal e Assembléia te, ocorreu "TIps dias-LI eU. ,10,00 .. referente ao exercício do

Legislativa, 'ficando estas' a�.sim. DOIS PE'.'· S
'

.

cargo de vereador, sempre. fo-
.' "DIDO <, _

,discriminadas: 16 deputados ." ,

"

,�. ram .pagas, porem nao. ao pre-
,federa� 'e 40 deputados esta- ,JAté li tardé de ontem, so- sidente do Diretório, mas ao te

duais, esperâpd,o(se ãmdÍt. para, ',}'!leQte' ,?bis, ,pe�do( de impug- soureiro Amauri Cabral Neves e
�
..<·brÍlve a ratificação do 'iSE::i.�';, ,;'lilí4â'o ,�i:v.�lí:h1<',a;dent,tado .ao Trí-. "sâo do inteiro conhecimento da

Informa o Tnbunal Regional bunal, Regional Eleitoral e, fei- Comissão de Intervenção do
Eleito�'aJ. que, o número t�t�.f tos 'pelo Sr. Wal�or Bion, ex- MDB".
.de eleitores inscritos superou as presidente fio Dirêtôrío Munící- ,"Em segundo lugar, alega
expectatívas, pois sobre' um _ pai do MDB da Capital, contra também o vereador de que, o

total de 1.2·89.081 eleitores ins- () Sr. Pedro, :Mooeiros; atual denunciante está -fora do parti"
crítos até o dia G "de' junho �s- Vereador' e candidato ã deputa- do

.

e de tal forma" que não

perava-se um ,cresclm'ento em do estadual pelo .'�pB. Tal pe- pode requere; impugnação".
torno de até 1.325.000"eleito- dido de impugna'ç)iô, informa o DESVIADO

'

I
1 )

res, porém o comportamento TRE, fá deu ehttatm 1)0 órgão Também requereu, o Sr.
dos alistamentos e inscrições há cerca de duas sem;mas, por- Wa4nor Bion, no dia 11, pedido
em muitas zonas foi muito tanto:�tes da da,ta parà reme- de impugnação contra a candi

grande. timenté dos 'pedidos, e como datura do atual presidente da

Computados todos os dados tal f9i an�:<,i1d9'4aos processos Câmara de Vereadores de Blu
durante 'esta semana,' é ,o se- 'e� trarnitáçao, ,d�vendo ser jul- tnenáu e candidato adeputado� ." �.� .

guinte o eleitorado d,as ,zónas gádo·neste sent,!do, pOIS que, O· federal Milton Pompeu da Coso'
mais sign,ificatívas, p'or ordem TRE não tem naqa a haver ta Ribeiro, considerando que o

,
decresce:rite de quantidade.' com,�a dis.c.iplina interna ,dos ,�esmo continua 'exercendo o

'Jo'in'ville - 75;278;' Lages - partidos. cargo n� Conselho de Curado-
69.627; Florianópolis - 65,884; 'Baseill�se 'f)"Sr. Valmor Bion JCs da FURB. Tal pedido foi
Blumenàu - 55.116; Tubarão. - e� q\le, '6, vereader Pedro Me- recebido pelo TRE na tarde de

.51.515; Criciúma - 50.183; delr()s, ;asSm1·,:como demais ve- onte)11, tendo sido eJlviado pelo
ItajaÍ - '41.693;" Cliapecó � read�res 'da,.Capital· pelQ MDB, procuradoF do denuncia,nte o

36.629'; Rio da 'Sul - 31:990; ,nunca obedeceram 'ao que de- promotor da 2a. Vara Cível
Joaçaba - 30.888 eleitores. termina o ·art. 62 do Estatuto Valmor Cardoso � Silva, infor-
,Como menor zona evidencia- Parti4átio � seus partidários re- mando <;> TRE que os d<;>is pro

se 'ainda Urubici; com 5.726, ferente. a c,ontribuição mensal' cessos serãd julgados nos próxi-
séndo· o menor eleitorado mu- com ,o Direiório. mos dias.

.
;,

..

MISSA,DE,'7º DIA
�

"

'f

. (.: _,

FRANCISêo ANDRÉ KOWALSKI
(C"HICO)

A Família de
Francisco André Kowal:ski, ainda consternada" com seu falecimento,

convida pare�tes e pessoas 'amig�s par� particip�rem da Missa de 70.

Dj�, que mandará celebrar' às 1711�.9m.de �áb�do, dia 14 do c�rrente, na
Igreja de Nossa Senhora do Parto, situada a RuCl CQnselhelro Mafra,
1n. . � .

.

Antecipa agrad��i,ment�s. ir
>; ��\\ .

.
,

FIGUEIRENSE. fÔTEBOL CLUBE
-

"
"

. � .

CONVITE P�RA MISSA DE 7 º DIA·
(I,

A Diretori'a do Figueire�se FlJtebÓ'I Clube �onvida 9 todos os componentes da
torcida Alvinegra, 'para 'comparecerem, à missa de 70. dia que será celebrada dia 14,

t·' ,'I'
• .(sábacto), às 17,30. haras ,na Igreja Nossa Senhora do Parto, em mem6r1a do nosso

atleta FRANCISCO ANDRÉ KCWAL:SKI (Chico). '

-

.

'. 'I T � ',' t '

'IIi

. 'Pelo comparecimento an�eC'ipadatnente agradecemos.
,

A'DIRETORIA

'/
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[Cartas J
PROMOÇÃO
Conforme havfamos pro

gramado, fizemos realizar dia

10. de' Setembro oRALLlE

DA IMIGRAÇÃO, que obteve

sucesso absoluto. I

Nesta oportunidade em

que juntamos o resultado geral
e final da competição, quere
mos deixar .patente nossos

agradecimentos aos órgãos de

imprensa, às Prefeituras e seus

departamentos de' Turismo,
pela divulgação dada a nossa

promoção, apoio sem o qual
não teríamos o sucesso que
ora nos jubilamos ter alcança
do. Limitados ao que se nos

apresenta, subscrevemo-nos

c o rdíalmente. Secretário
Executivo do' Automóvel
Clube.de Blumenau.

CURSO
A Associação Católica

Catarinense das Obras de Pro

teção à Jovem, promoverá um
Curso de preparação de moças

para acompanhar e, atender.
doentes no Lar.

As ínscrfçôes acham-se

abertas na Sede da Associação,
na Avenida Rio Branco no. 64,
nos horários de 8,00 às
12,00hs, e de 14,00 às 18,00
.horas. São condições para ma

trfculae idade mínima de 18

anos, curso primário e taxa de

Cr$ 5,00. Adélia Amir, Flo

rianópoliso
CONVITE'
A Associação Catarinense

de Apicultura convida os api
cultores e interessados em abe

lhas, para o seu· 50. Encontro

Catarinense de Apicultores ii

realizar-Se durante os dias 14 e

15 do corrente (no próximo
sábado e domingo) na cidade

de Caçador.
Do programa, consta o

debate sobre assuntos de inte

resse apícola, prestação de ÍD

formações, permuta de 'cera
alveolada, revenda de material

apícola, visitas à apiários, elei
ção da Princesa do·Mel

1974/1975, - _e programas de

confraternização da classe. A
diretoria.•

AGRADECIMENTO

No momento em que dei

xamos a presidência do Santa

Catarina Country 'Club, em

nosso nome e no da Diretoria

Executiva vimos pelo presente
agradecer o apoio e a colabora

ção desinteressados que esse

prestigioso órgão de comunica

ção prestou ao nosso Club.

Renovando a V.Sa. e aos

demais profissionais que inte

gram á sua equipe, os nossos

agradecimen tos, manifesta

mos, mais uma vez, o nosso

profundo reconhecimento.

Cordiais'. saudações, C.A. ,sil-,
veira Lenzi, presidente.

.

APICULTURA

Informamos que será reali
zado um encontro de apiculto- .

res com o objetivo de integrar
a classe em favor do desenvol

vimento apícola catarinense e

para que os interesses possam
tomar conhecimento e se fazer.

presente contamos desde· já
com a sua especial' colabora
ção.

Na oportunidade, apresen
tamos a V.Sa. nossos protestos'

•
de alta estima e distinta consi

deração. Helmuth Wiese, presi
pente da Associação Catari

nense de Apicultura.
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Estrada do perigo
Os catarinenses por certo estão

bem lembrados do quanto o Es
tado esperou .para ver a rodovia
BR 101 asfaltada em todo o seu

percurso. Foi uma história que
atravessou anos, ganhou capítu
los extras para finalmente, depois
de. muitos apelos, tornar-se a·

realidade por todos esperada lon
ga e pacientemente. '

..Atualmente a estrada corta to
do o litoral catarinense, prestan
do inestimáveis serviços ào Esta:
do e dando a sua significa�iva
parcela de eontribuição para o

desenvolvimento 'estadual, corno
via de escoamento que é de

grande parte do que aqu i se
produz. Entretanto, para que ela
fosse concluída, foram necessá
rios. esforços por parte de muita

gente. Dezenas de campanhas de

'opinião' 'pública, se realizaram;
com os· apelos se sucedendo de

governo para governo� seguidos
de promessas quase nunca 'cum
pridas. Até Que, cem a instalação

r

,Continuem

do primeiro governo revolucioná-
rio, o quadro foi se alterando. As
maquinas surgiram:'os contratos,
passaram a .ser fielmente observa

dos e o asfalto, finalmente, co',
meçou 'a' aparecer ao' longo de
todo o seu traçado.

Com a inauguraçãq da obra,
feita em duas .etapas pelo ex-Pre

'sidente E,mílio Médici, a rodovia

passou a receber um tráfego cada

vez mais intenso, com o desloca-
mento para ela de grande parte
dos veículos. pesados que até

então se utilizavam da BR-116.
Tal circunstância fez com que a

�rodovia litorânea fosse pouco a

Pouco se deteriorando, até che

gar ao estado lastimável em que
atualmente sé encontra.
Quem' 'hoje se utiliza.' da

SR-101 precisa estar com a áten

ção completamente voltada para
o leito da rodovia, tantos são os

perigos .que a todo instante apa
recem à sua frente. 'Um sem
número de buracos - alguns de-

les verdadeiras crateras - e ou

tros defeitos põem- em risco' a
vida dos usuários dessa estrada,
que está a reclamar a adoção de

providências urgentes por parte
.

do 160. Distrito Rodoviário Fe-

deral, órgão encarregado da sua

conservação.
O momento para a realização

dos reparos indispensáveis não
pode ser mais oportuno, tendo

em vista a proibição do tráfego.
pesado, provocada pela rachadu

ra da ponte sobre o rio Biguaçu.
Tal circunstância fez, com que o

movimento na estrada diminuísse'
consideravelmente, facílitando a

.

execução dos consertos 'que' a SR
requer: para que seus usuários

possam ter a segurança desejada e

necessária.

O que os catarinenses esperam
e que a já prometida recuperação
da BR-101 não se transforme na

mesma "novela" que caracteri ..

zou a sua construção..

'--

.
_

. ()PEP debate novo - aumento do petróleo

dormindo Dói meno«;
Nos engarrafamentos que o menino

fabricava com engenho e arte, os mo

toristazinhos de brinquedo, à beira da
loucura, sentavam em cima da buzina

. por horas e horas. Uma-triste diversão
de humor negro.

- �
,

Um dia, cansado de ensinar a seus

brinquedos o doce 'esporte da auto-des

truição e a suave loucura do ôdio, re

solveu mudar de brinquedos. Largou
aqueles

.

ali, com suas mortes, sua não

vida, seu sadismo institucionai:
Sinto-me como um, brinquedo

abandonado, a quem ensinaram o me

do e a raiva, a quem ensinaram que
construir coisas inexpressivas, com o

mínimo de despesa e o máximo de 11.1-
-_ era é mais importante que entender as
pessoas, entender as complicadas emo
ções de cada ser humano. 'Pobres de "

n&
..

, E agora, que Q menino se foi, nós,
brinquedos, i"a.cionais poderemos mu-'

dar? Podemos? Não podemos, Porque
não queremos. Nós gostamos de mor

rer dentro de· um apartamento: "é
chique!" Gostamos de acabar com tu

do que represente Vida, Ar, Liberdade,
em nome' de 'pensamentos suicidas e

'idiotas: "dá mais lucro!" Gostamos de
destruir lugares onde seja possível a so

brevivência da espécie humana: "é o

progresso!
"

Nossa ignorância está soterrando

Florianópolis sob uma montanha de
besteiras, . de descanso, de burrice, de
crimes contra a Vida e atentados con

tra o Bem Comum Mas nbs gostamos '

disso, Nós acreditamos se a televisão
nos diz que as coisas estão sendo feitas
para o nosso '�bem". Nós acreditamos

que as pessoas sempre sabem o que fa-'
zem, mesmo quando sentimos que
estamos sendo prejudicados, que nossa

cidade; tão gostosa em outros tempos,

está sendo morta. Sempre fomos brin

quedinhos nas mãos de crianças cheias
de cobiça, que ficaram ricas às custas
de mudar nossos vqJores. As eustas de

/ valores que nunca mais voltarão.
A nossa ilha? Breve será areia de

costa a costa. Um deserto loteado de

ponta a ponta. A cidade? Breve será
soterrada pelas pedras dos morros nus.

Os habitantes? Nós? Coitados de nós

quando nossos filhos tiverem que co

nhecer árvores através de livros de ar

queologia; e acreditarem que o mar

sempre foi marrom com detritos

\ boiando. .. Eles poderão, com suas
moléstias pulmonares crônicas e suas

neuroses galopantes infantis, encostar
nos um dia na parede e com lágrimas
justas 'é sentidas nos olhos}ennelhos
perguntar, entre soluços: se tu me

odiavas tanto 'que me preparaste este'
mundo nojento, por que me deixaste

? ",

nascer"
. E rente falar .de amor num tempo

como este que está chegando. Tente

explicar. Tente dizer a seu filho que'
você o ama, por isso o deixou nascer.

Tente explicar que, deixando-o nascer

neste mundo que nós estamos cons

truindo com fábricas, c{lutomóveis, lu

cros, desmatamentos e encobertos por
reflorestamentos artificiais, é um ato

de amor.
Bons tempos aquéles. Mas não há

de ser nada, domingo tem jogo, depois
talvez' uma curtidinha por aí; Tudo
bem Isso que eu escrevi é fictício,
mentira minha, imaginação. Não tem

por que criar grilos nas cuquinhas ma-

ravilhosas cujo maior sonho é ser foto
grafada pra coluna do Beta Stodieck
Bons sonhos.

A partir de hoje os Partidos políticos �omeç�m a udUzar os horário� gratuitos
que a Justiça Eleitoral lhes garante para a propaganda dos seus candidatos nas
estações de rádio e da televisão. Começa aí a palpitação da campanha politica para

.

as eleições deste ano e os nossos votos iniciais são de que todos saibam faze;desta
oportunidadeo melhor uso e que saibam dela tirar o melhor proveito. O nível dos

programas reservados aos Partidos tem sido sofrível nas últimas campanhas,
eleitorais, predominando uma pobreza quase que total de imaginação" de idéias e de
recursos para explorar a potencialidade que a televisão oferece aos candidatos. Este
ano ocorre uma preocupaçifs! mais acentuada pelos setores partidários encarregados
da organização dos programas, que dicidiram entregar sua produção a profissionais e

agências de publiCidade, que saberão, a seu modo, apresentar ao público espetdculos
menos grotescos do que aqueles que nos acostumamos assistir nos' anos anteriores.

Acabou-seio tempo dos comícios e das grandes concentrações partidárias. Por
maior popularidade que tenham os candidatos, a verdade é que ninguém conseguirá,
espontaneamente, levar às praças públicas as grandes massas humanas que se

postavam diante dos palanques de antigamente. Os tempos são outros e a televisão
passou a ser a principal arma de comunicação para aqueles que disputam o sufrágio
popular. Do modo de utilizá-la poderá depender, para muitos, o resultado das umas.

\ Os candidatos são agora muito mais exigidos do que em outros novembros,
deixando para trás um tempo que já vai longe; no qual a vibração cívica dos

comícios estava diretamente dependente da organização das claquesorganizadas que
se postavam nas primeiras filas dos comícios. Hoje, a encenação requer técnica de
comunicação e qualidades pessoais dos candidatos que nem, sempre foram
necessárias ao tempo em que as eleições seram antecedidas pela romaria de porta em

porta, através do contato pessoal no 'qual uma palmadinha nas costas e transações
nem sempre confessáveis resolvia"! a maioria dos problemas. O eleitorado já não

tem mais tempo para sair de casa com temo domingueiro e chapéu para aplaudir os
candidatos como ainda se aplaudem os grande ídolos nos estádios e nos 'auditórios.

O dever do voto passou a ter conotação mais objetiva; racional, que dispensa
emoções mai� profundas e as feéricas encenações que �e armavam antigamente. Até

mesmo porque a opinião pública não se deixa tocar a tal ponto pela vinculação
partidária. Tudo ficou mais simples. Os Partidos apresentam os candidatos, estes se'

apresentam ao público, mais pela' TV 40 que do' alto dos palanques, e o que resta
_

então é o direito de cada um para optar livremente pelos que considerar mais

capazes de representar suas aspirações e expectativas. A participação do povo nas

campanhas eleitorais limita-se praticamente. ao julgamento de cada um, nos

principais centros urbanos, diante'daquilo que lhe é posto nos vídeos dos aparelhos
de TV. O julgamento .torna-se mais "Crítico e menos emocional, por isto mesmo

.exiginâo dos. candidatos nutito,\mais; que a retórica acadêmica que dominava com
\,

seus .eco.s alflifó.nan,tes Çl á.tínosfera dos velhos com\íct;;;-de saudosa memória.
A campanha entra, 'assim, na sua melh�r fase.' Agora é que começa

verdadeiramente o debate político, possibilitando que doconfronto entretodos o

público faça as suas opções, distinguindo as suas. preferências ela enorme variedade

de eulturas, caracteres, vivacidade e argumentação, nõo faltando; a favorecer a

alguns e a prejudicar a outros a necessidade de técnicas e r�cursos que vão desde a

expressão corporal à maior ou menor espessura da veia artística que habita, em cada

um de nós e pela qual corre o sangue dos políticos com mais fluência do que no

comum dos mortais.

� ,

Muito bonitinho, nasceu com uma

Sinaleird (semáforo, farol);
-

no' alto da

cabeça. Em cada uma das mãos (mãos
únicas, sem ré tomo, estacionamento

proibido) tinha dedos amarelos, verme-
· lhos é verdes. Brincava de engarrafar.
seus carrinhos fora das garrafas, em es

treitas vielas de pedestres passeios.
.Brincava e como gostava disso! - de
construir prédios bem em cima das
ruas; com môo 'metro de calçadas e
enormes lucros. Cubículos chamados

apartamentos e prédios feios com no

mes ainda mais. "DoutorElebofero de
Sá, o solar do metro e meio", "Dona

· Frank furter Zeitung und Deutsche

Bundesrepúblik, . o.solar aristocrático
construído' sobre o' 'canteiro central

da A V. Mauro Ramos ;'. Este ultimo
· também conhecido como "lumbriga".

.

E com meio metro dei calçadas as

ruas dos carros ficavam cheias de gen-
·
te. Era fac(limo atropelar as pessoàs. ,

Facílimo . .E o menino com o seu semá

foro (sinaleira, farol) pisca piscando de
-

alegria, acompanhava aquela
I chacina

feita por seus ,brinquedinhos. Cada vez

mqis neuróticos, mais' malucos, com

maiores danos. Ninguém' sabia mais

onde começava e onde terminava o -

bem e o mal: 'Era tudo bem: menos o
·amor. \

Os parques? Ah, ninguém sabia

construir cidq,des de brinquedo mais
concretas que ele. Só prédios feios e

quadrados, ruas cheias de carros de

pressa, calçadas estreitas e praças de
cimento e ferro. Nenhuma uegelação é

.
necessária numa praça com mÓdulos
de concreto. Nada parecia natural nas
cidades dele. Não havia nada. Nenhum
barulho de passarinho - a não ser os

cativos - nenhum barulho a não ser o
·

dos carros, dos ca"os, ·das máquinas e

da� buzinas. "
.

Abrem-se

as cortinas
Marcílto Medeiros, filho-

-
- . --

,

Informação Geral
,

FALTA IMAGINAÇÃO FSQUEÇAM
)

,Esta idéia do DER de ocupar o terreno de

que se serve a Prefeitura para o estaciona

mento no aterro, com o qbjetivo de ali

plantar o canteiro de obras para a constru

'ção dos acessos; é, no mínimo, estranhável.
Afinal, o aterro tem 4ÓO mil metros quadra
dos, dos quais '0 estacionamento ocupará
uns 15%. Será que a imaginação criadora do

DER não elege Iocal menos conspícuo para
o canteiro de obras? Ou há alguém podá
bombardeando as iniciativas do jovem alcai

de?

. .0 "pasto do bode" está recebendo uma

guaribada, sob <)s auspícios do Fundesc. Já
que estão com a mão na massa, -que tal
arranjar um local para a imprensa em que os

repórteres não corram risco de vida? Ou.:
quem sabe, recuar os postes para que o

espectador tenha uma visão de mais de 40%.
do

.

cam�o? Ou, ainda, providenciar um

mictório, Dois, talvez? Mandar uma patro
lada no campo? Providenciar perucas para
as áreas cuecas? Aterrar o "GrandCanyon"
em :J,ue trafegam os pontas, lá.pelo lado da
geral. Muita mão de obra? Façam assim;
esqueçam.

EXEMPLO
SEÁRA

Aliás, a inspiração da Cotesc -'e também da

Secretária da Agricultura - ao construir suas

dependências administrativas fora do perí
metro urbano deveria servir de exemplo aos

que pregam a ocupação do aterro com

prédios públicos e, eventualmente, sub-esta
ões abaixadoras•.
ções abaixadoras.

O sr. Arno Seára conseguiu. na maciota,
UII). apoio nada desprezível, o daAssociação
dos Servidores Civis do Brasil, Seção de San
ta Catarina, que o está recomendando aos'
seus associados através de uma carta de seu

Delegado. Se 0- pessoal demonstrar espírito
de coesão, eis aí uma boa fatia de-votes para
o candidato.

.

ELElÇÃO E DIPLOMAÇÃO
Praticamente .acertado: a Assembléia
elege 'o novo governador no dia três de outu
bro as 10 horas da manhã. Á tarde, no mes- ,

mo dia, os srs. Antônio Carlos g:onder Reis,
_

e Marcos Buechler recebem seus diplomas,
as 1_5 horas. .'

'

;

ESCORREGÃO
.

Sua Santidade que.nos perdoe, mas a im-

posição de um cocar em sua· santa cabeça,
por u� grupo de .americanos, pode degene- ,

rar em uma tradição perigosa. Já imagina
ram, só para argumentar, o. Papa visitado por
uma delegação baiana?

.

O que vai dar de

balangandã.. A severa assessoria do Vati
cano dormiu no ponto, não resta dúvida. CORDIAUDADE I

MAU INVESTIMENTO
.

Já houve em.Dionfsio Cerqueira e Cam

po Erê. Mas em Mondaí,.o fato re.petiu-se: o
.:

prefeito municipal, do MDB, instalou-se
confortavelmente entre o senador Antônio
Carlos Konder Reis e o candidato Ivo Silvei
ra. E em Caibi, o Presidente do Diretório
local do partido da oposição igualmente não

.

se furtou .a enriquecer a composição da
mesa. Nessa marcha de cordialidade, há

quem esteja prevendo, em comícios futuros,
a presença do próprio candidato Evelásio
Vieira nOi\lpalanques areuistas. ..

Nem bem inicia o cl\l11peonato, e come

çam ilS tretas dos clubes com a imprensa. O
técnico do Figueirense já está declarando
que não declarou o que declarou e insinuan
do o ergui!nento de obstáculos à.missão pro
fissional. E bem peculiar- essa atitude - prin
cipalmente porque, em Santa Catarina, o
desacerto com a imprensa ocorre sempre no

.

setor do futebol profissional. O Governador
do Estado pode não conçordar com opiniões
e conceitos da imprensa a respeito do seu

governo, por exemplõ, mas por esta circuns
tância jamais se furtou ao contacto com os

jornalistas, nem lhes sonega dados. Assim, o
Prefeito, os deputados, o Arcebispo, os Se
cretários de Estado, os industriais, os comer
ciantes. Os técnicos de futebol, não. Ao que
tudo indica, estes senhores pertencem a uma

classe acima do bem e do mal. O mais carac
terístico é que justamente na cobertura às
suas atividades é que os jornalistas sejam
a cusados de contra facção - por acaso os

técnicos se expressam em algum dialeto,des-
conhecido? No fundo, o que pode estar
acontecendo é estar a imprensa a i,!vestir
muito em ações sem cotação. Isto para não
mencionar a solução do problema, muito
fácil: é só os técnicos passarem a conceder
entrevistas apenas sobre assuntos do seu

"metier". I

DIFERENÇA
Há receitas e receitas, assim como há várias
maneiras de b,ater bolo. No Brasil, após

. intervir num estado caót�co que estava

levando o país à �ancarrota, a Revolução,
11m .

um ano" embora não tenha operado
milagres, fez baixar a poeira da sub,versão,
praticou as cirurgias necessárias em ação"
fulminante e depois abdicou desse� poderes,
colocou a economia em ordem e partiu para
o duro trabalho de' proporcionar desenvolvi
mento ao país. No Chile, em situação
idêntica, um ano é passado e o toque de
recolher pênnanece, a contenção da inflação
é apenas um sonho e as medidas de repres
sãojá se incorporaram ao cotidiano. -
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Ministros dos Transportes
inaugura metrô' paulista

o ministro dos Transportes, Dirceu de Araújo Nogueira,.inaugura
, hoje os primeiros sete quilômetros da linha norte-sul do metrô de

São Paulo entre as estações de Jabaquara e Vila Mariana. A partir de
segunda-feira, entre nove e 13. horas, o trecho entrará em operação
comercial efetiva, com as passagens custando Cr$ 1;50 e Cr$ 0,75
para estudantes, Os trens partirão a cada oito minutos e vão cobrir o

percurso em lrminutos.
,

Esta linhado metrô paulista é apenasa-prímeíra etapa de um

grande projeto que já em fins do ano que vem permitirá ao

paulistano cruzar 'a cidade-de ponta a ponta, em quinze mínutos..
sem problemas de engarrafamentos:' com a utilização de mais 17

quílõmetros de linha norte-sul (20' estações) entre os bairros de
Santana e Jabaquara.. .' /

.

.

Com o metrô em funcionamento, são Paulo deixa a incômoda

posição de ser a segunda grande cidade do mundo a não ter esse tipo
de. transporte - Shangai também não tem o sístema, Seus benefícios
são vísfveis: mais de dez mil empregos diretos foram gerados, o que

deverá continuar em permanente expansão.

/

IDÉIA DE 50 ANOS "
'

,

Quase 50 anos depois da idéia inicial de construção do metrô, o
'

paulista ·começa hoje a viver um sistema no qual deposita esperanças
para um rápido meio de transporte de massacIívrando-se assim de

passar em média três horas diárias dentro de prubus que em algumas
ocasiões do dia não. chega a andar mais do que treâ quilômetros por
hora, num trânsito cada vez mais confuso e dentro do qual estão
quase um milhão de veículos.

Baleeiro: autonomia para
o procurador da república

, ,

O Ministro Aliomar Baleeiro defendeu ontem em. Belo
Horizonte, comomedida de exepcional

.

valor para o aprimoramento
da democracia do país, a concessão de uma maior, independência ao

procurador geral da república, hoje um "funcionário de confiança da
presidência". ",

. ,

- Atumente, a indicação do procurador geral não é' sequer
, aprovada. pelo senado, coÍpo, acontecia antes. Nomeado

pelaPresidência da República, certamente 'não tem a 'independência
que se deve, esperar do ocupante de um CaIgQ dessa responsabilidade
- observou 'o ex-Presidente do Supremo Tribunal Federal.

Alio�ar Baleeiro disse falar abstratamenttí, POi� �ãOhá motivos
. para uma ação de qualquer ordem de parte da Procuradoria 'Geral
em relação a atos do Poder ExecutiVo, mas afirmou que a concessão
de uma grande independência a seu titular seria extremamente
salutar para a democracia.

Lembrou o ministro que .recentemente à imprensa
norte-americana, baseada na experiência do casoWátergate, levantou
hipótese de alargar a margem de-ação d'o promotor; aventando até a

possibilidade de tomar o cargo efetívo.
,

p ministro f�z uma conferência no ciclo de estudos sobre.a
reforma do Poder Judiciário, falândo sobre "uma nova estrutura do
Poder Judiciário ,e o Supremo Tribunal 'Federal", ocasião em que
considerou o STF "um navio�avariado que vái jogando fora suas

cargas pesadas (as competências) para não sossobrar". .

Al'gu'màs das cargas jogadas ao' mal foram os recursos
extraordinários de valor jnferior a 30 -sa:lários mfnímos, que não são

.

mais aceitos pelo STF. para jlJlgamento desde 1\969. Com essa
medida, muita gente fica impossibilitada de bater as portas do

Supremo. , ',
.

o ministro acha lamentável que milhares de pessoas fiquem'.
tolhidas 'de ir :,l última instância' reclamar seus direitas mas lembra
·que era quase impossível atendê-las, a mesnos que se gaste mujtas
vezes mais do que já .se gasta com a justjÇa.

-

(

o cinema' de .hoje
e .a memória nacional

mente único momento em que
o documentârío teve um im
pacto na vida brasileira foi nos

.

'anos 20 e parte da década de .

30, embora realizados por
cinegrafistas que não tinham-a
menor intenção de denunciar .

uma realídade, -"mas .que aca
baram fazendo' documentos

. extremamente reveladores a

. respeito da: miséria brasileira".

A jornada sem encerrada'
domingo, pelo présidente do
Instituto Nacional de Cinema,
Alciqo Teixeifa Meho, ocasião
em que serão entregueS os prê
mies aos filmes vencedores nas

categorias super, 8, 16 e'

'35mm.
.

Uma das preocupações dos

partiipantes do símpôsío da

Associação .Brasileira de
Documentaristas -' atividade
paralela à III Jornada Brasilei
ra 'de Curta-Metragem �-; que
se realiza em Salvado).", na

Bahia, é a de saber até que
ponto a fragilidade do cinema
nacional perturba a constitui

ção damemória nacional.
Segundo o professor Paulo

Emílio Salles Gomes, da ,USP,
"o cinema é débil'em todos os

países subdesenvolvidos e esses

países a,cabam importando a

memór,ia dos páíses àesenvol
vidos, que acaba' substituindo
uma visão nacional genuína" ..

Para o professor; pratica-'

I'

o lI1a;or
problema do
índio: a luta
,

pela terra

,

Guazelli: desejo de aperfeiçamento democrãtíco. ..

'. Guazelli: .a

democracia,

pela afirma�ao
partidária

ESTAÇÕES . '. .

\

Cada estação do metrô Será localizada por Um marco de quatro
metros de altura, no qual estar"3) símbolo em azul e branco da

companhia, Cada uma delas tem pelo menos dois acessos que levam
li um mezanino onde estão localizadas as bilheterias e onde existem

duas áreas: uma pegae outra não paga. '.
Um completo sistema de sinalização índicará a maneira correta e

o caminho certo para o passageíroátíngír a plataforma de embarque
(o acessõ pode ser feito através de escada' rolante ou fixa), Na

" plataforma uma faixa amarela pintada na solo mdíca que o

passageiro não deve ultrapassá-la enquanto espera o 'trem, cada um

composto de doze vagões e podem transportar com todo conforto
até duas mil pessoas.

.Conjunto Jackson Five
. I

se apresenta em SP
. Q "Jackson Five", considerado o

conjunto mais jovem e famoso da
atualidade, formado agora por seiS
irmãos,

.

faz hoje no pavilhão do
Anhembi, sua última apresentação
em são Paulo. O grupo embarca

terça-feira para e Rioe se apresenta
nos dias 19 e 20 no Maracanãzinho.
Eles farão o último "show" no dia
21, em Brásília, embarcando depois
para Los Angeles.

Enquanto Joe Jackson, pais dos
.seis co�ponentes do conjunto, pre
feriu descansar ·ontem o dia inteiro
no Othon Palace Hotel, os garotos
e oS" músicos auxiliares foram co

,nhepei a cidade, demprando cerca

, de duas horas na rua Augusta, onde
fizeram compras e eonversaram

com muitos o fãs.' - Antes do
"show" àe abertura, no Palácio das
Convenções, o "JaCkson Five" en
saiou cerca de uma hora, no fmal
da tarde.

Joe Jackson", pai e J..(der espiri-
tualdo conjuntO' ;voltou a'comen-
'M; 'bhtem,' s8fire tín·i.thp�itante
filme' que 'sua' empresa produzirá
em 1975 - '''The Ismond Cross
Sons" - Os Filhos de Ismond Cross

-, e com a participaç�o de todos 'os.

. filhos e do _ator RaymondStloul,
Ele afirmou que' o filme vai tra

tar. amplamente da escravidão .nos
Estados Unidos, mostrando, princi
palmente, uma corríunídade negra
da Louisiana em busca da liberda
de, enfrentando muitos problemas
na travessia do Oeste.

Joe fez comentárioS sobre o

,cinema' I negro da atualidade, feito
.por branco, e acrescentou que
"esses trabalhos deveriam expririlir
melhor- a realidadé do negro �p
mundo".

- O artista negro só pode viver
mellior um personagem, num filme
feito por negros, 'bu num trabalho
misto; sem qualquer preconceito_
Nós nos preqcupamos muito' em
que os direitos e deveres de tOdos
sejam iguais.

.

.

O artista, que prefe.t:e atualmen
te "curt·ir" a música dos fillios do

que cantar (ele foi um exeelenfe
cantor de "bhies" na década de 50)
afrrmou que o grupo não se el1volve
com problemas políticos, em seu

trabalho; proeocupando-se apenas
com a· arte e com o entretenimento
do público.

II'
I'

"O problema da luta pela garantia do uso e posse das
terras é o qU,e mais afeta, atualmente, os: 120 mil tnâios bra
süeiros, acuados em seu "nabitat'ípela inexorável frente de
penetração dos colonizadores, a pretexto da interiorização
para o progressO';':

Essa foi- a conclusão a que Chegaram os religiosos
membros do Conselho Indigenista Missionário (C/MI), em sua'
prtmeirareuniâo, realizçdu recentemente na cidade deMeruri,
em'Mato' Grosso.. 0.,Secretário Executivo do C/M/, padre
Egidio

'

Schwade, viajará para Tocantinia, em Goiás [onde
,vivem os tndios xerentes, atualmente em luta com cerca de
duzentos invasores de suas terras), para uma nova ;eunião que
ajudf!rá a definir a melhor forma de assistência a ser prestada
aos tndios pelos missionários.

A série. dê reuniões do C/MI, iniciada no finai do mês de
.

agosto, na cidade de Meruri, de acordo com informações do
padre Egidio Schwade, .servirá para os missienários definirem
a politica naciondt a ser empregada pelas dezenas de prelazias
espalhadas por divérsas regiões, na ação de ajuda às popula-
ções tribais. . ,

O Conselho dos Missionários procurará, a partir de um

levantamento nacional da situação'em quetJ se. encontram os

indios, traçar um programa de maior participação das
prelazias religiosas, no trabalho de pacificação e criteriosa
aculturação dos silvtcolas, procurando prepará-los, da melhor
maneira posstvel, para enfrentar com equãtbrio os impactos
da "integração social" preconizada pelas nevas linhas de ação

· do governo.
'

.0 secretário executivo do C/MI, padre Egtdio Schwaâe,
4� que aproveitará ti reunião em Tocantinia, para verificar
junto ao bispo, padres e freiras que vivem naquela região os

agrav,antes da luta entre os tndios xavantes e os posseiros
· tnvasores de sua· reserva.

'

,
.

.

Antes d-e viajar, porém, o padre egidio sabe, por. exemplo,
que o grupo tribal é composto pór cerca de 600 aborigenes,

,

divididos em sete aldeias, sendo 'uma delas fora da reserva.

Esta fica locatizada à margem da estrada que liga Tocantinia a
.

Porto Nacional, no Estado de Mato Grosso,' e é conhecida,
como, aldeia do fUnil, tendo aproximadamenteZtl tndios que
-" segUndo observações pessoais do secretário do C/M/ - se'

,
encontram em lamentável estado de decadência. Eles são
atendidos por uma enfermeira da Funai e não recebem
instruções, pois a escola existente 'na área' não .estâ

·

funcionando..
A reserva indigena ocupa 'cerca de- 46 por cento do

· municfpiq de Tocantinia, sen40 as melhores terras daquela
região - observa o padre. Sabe-se. que dent'ro desta reserva

vivem' atualmente pelo menos 200 fàmnias "civilizadas" à

'espera da indenização prometida pf!los órgãos'. oficiais,
quàndo do decreto 'e del11ilrcação das teTras indigénas.

v .

r'
,

Bancomerçantil,deminasGerais,S.A. ,

I·

..

, COMUNICADO

. AS INSTITUiÇÕES fiNANCEIRAS "MERCANTIL DE MINAS" tem a grata satisfação de
comunicar; que, com \a apro�ação do Banco Central, do Brasil" assuiniram o controle acionário
do

"

,
. .

BANCO MERCANTIL DO BRAS Il S/A.
. e de suas sociedades financeiras �",bsidiárias.,

Belo Horizonte, 09/09/74
,

ADiretoria

.,1

Ao en'cerrar a reunião dos candidatos partidários
com a direção regional da Arena, o candidato ao go
verno gaú(;'ho, Sinval Guazelli, os conclamou a mani

festar seu desejo de aperfeiçoamento democrático,
"através da afirmação de unidade e força P(JUtico"par- '

tjdária".
.

Antes, o suplente de senador Fernando Gay da
I

Fonseca advertiu os pàrticipantes da reurúiío que "a
Arena não é, apenas, um parfidõ:,másptftfÇzpal1fl'erlte,
a sustentáção 'poNtieia"de tlYi{·ii�t�iizá,!"ttáêetâb l}ü(f
Cumulativamente 't'b'Uz a aceitação' da 'legenda da
Àrena, os candidatos aceitavam a responsq,bilidade de
"representar o 'sistema e teStemunhar em seu favor
perante o eleitorado ':

Quase a totalidade dos candidatos que a Arena
· (nscreveu às eleições para a câmara dos deputados a
Assembléia Legislativa. participaram da reunião; {pte
visou esclarecê-los sobre as limitações impostas pela

.

legislação lIleitoral aos gastos na campanha e ao em

prego -da propaganda, bem 'com? orientá-los sobre a

. estratégia partidária para o pleito. Durante 4h30m, os
candidatos debateram suas dúvidas com os dirigentes
do partido.

O candidato ao senadQ, Nestor lost, apelou aos

seus correligionários para que conduzissem sua prega
ção emnivel alto, citando a propósito, haver recebido

· àdmcx:stações de alguns por não "ter dOdo uma paula-
-

: da" no candidato adversário no decorrer do debate
que com ele sustentou. No entanto, havi{l recebido
um número significativamente maior de congratula-

·

ções por ter colaborado para a preservação dV alto
niv.el. do programa. Ao referir-se a tônica da campa
nha desenvólvida peúi oposição, admitiU' que "o'gran
de ,manancial do MDE é a inflação e o custo de v ida"
e que a este respeito, ao invés de negar a rep.lidade, ps'
candidatos da Arena deveri4m demonstrar que se tra-.
ta de uma ocorrênciã a nz'vel mundial com caráter de

emergência, mas incapaz de truncar o processo de
desenvolvimento do pais.

.

....

"

.

, ..

cer-
. Caixa Econômica Federal

,
-

FILIAl DE SANTA CATARIN,A

AVISO

O Gerente de Habitação e Hipotecas con

voca os mutuários que estão em atrêlso com

suas prestações, a regularizá-Ias até,25/09/74.
Ao término do prazo acima; será publica

do edital, relêlcionando nominalmente os de
vedores, como medida preliminar' para imedia-
ta execução dos débitQs.

'

, ,-

FAUSTO ROCHA )R.
ANA LUISA LANCASTER
.IEUSABETH HART�ANN e DAVID NETO

DI�EÇÃO DE
., 10�,'.�'PIO ZAMUNER ta"tdÍH,

MAZZÀROPI �':1Eft..ro;�'A
--�----------------

/

.f..

GilDA VALENÇA
PEPITA RODRIGUES
DIHA USBÔ4

/ RITZ =' DOMINGO _.

,
'

/ ,

\

"
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Tres lRorles "lia -BR-10l

Investigação de

amores clandestinos

preocupa população
I

.

,

de Terezina
. Á população de Teresina, riaui, está reyoltada com. o

escritório de Perícia e Investigações - BPI - cnado pelo pento
criminal VitalAraújo, para contratar serviços de investigações
sobre 'casais 'adúlteros e identificar funcionárias de empresas

que mantenham romances clandestinos com os seus patrões.
.

Com poucos meses de funcionamento, o BPI já se

envolveu com pesadas aventuras de inves-tigações, e numa

delas identificou como lésbica uma mulher casada, de quemo
marido fazia apenas suspeitas, mas que tetminou pagàndo o

preço da decepção a uma equipe que vive seguindo e vigiando
-

os casais, a todo rigor. '

I
.

O perito Vital Araújo, dono do escritório, tem sido

abordado por inúmeras pessoas; espeoialmente homens, que
se confessam intranquilos com os observadores do HPle, no
seu gabinete do Instituto de Criminalistica do .Estado, do

qual é diretor, já tem recebido telefonemas até ameaçadores.
Dos 16 casos solucionados pelos investigadores do EPI, a.

maioria foi contratada por mulheres casadas "visivelmente

ciumentas" - explica- o perito -, interessadas em obterem

informações sobre o comportamento dos seus maridos fora
de casa.

O contrato de serviços encampados pelo EPI éfeito sem

que o cliente tenha o menor contato com os seus agentes, � o

pagamento se realiza depois de cumprida _

a missão. O preço é

'ditado em função do trabalho e do empenho que cada tarefa
ex igiu dos investigadores, tendo porém o cliente que

preencher um formulário antes do contrato, no qual ele se

propõe a uma série de exigências da organização,
principalmente para que "o assunto seja tratado sob reserva".

É o primeiro escritório, no gênero, a funcionar em

Teresina, e sua fama já 'começa a se espalhar, ao ponto de

servir, em reuniões sociais, I como advertência e pilhéria:
, "Cuidado com oEP!':'

Os patrulheiros
. doDNERe

a Polícia
Técnica

recolheram ontem
, pela manhã os

corpos das
três vítimas

da colisão entre
um Volkseum
'caminhão no
Morro dos
Cavalos'

Procedentes do Sul, de
onde retornavam de urna

pescaria na praia da Pinhei
ra - cerca de 40 km distan
te da Capital - Jaime Mene
ses dirigia o Volks AA-
9140 acompanhado por
.três amigos: Carleto Tei
xeira da Luz, Bento Custó
dio Machado e Osmar Pe-
dro Pinho.

I

Após passar a ponte so

bre J o riq Massiambu, 0-

, -motorista manobrou o-,car-
.

ro iniciando uma curya
suave que rnarca o

.

aclive
inicial do Morro dos Cava-

, los;: quilômetro 4-36 da
BR-lOI. Quinhentos me

tros depois de iniciada .a

subida, às 23h30m de an

teontem, o acidente: três

.mortes,
, Violentamente o Volks

colidiu com o camínlíão.
Mercedes Benz XM-0204

que descia o Morro com

um carregamento de sardi
nhas em sua carroceria tér

mica. Com a tentativa dos
motoristas' para 'evitar a

tragédia - ambos, ao mes-
I

'

mo tempo, conduziram se-

/

us veículos para a contra-.
mão -, ocom:u a colisão. '

Com isso, o VoIks rodo-
'

.píou e parou atravessado '

na pista com sua parte di-
- anteira revirada sobre os

dois ocupantes dos bancos
dianteiros, feridos mortal
mente pelas ferragens re

torcidas.
Osmar Pedro, Pinho, e

outro passageiro que.a po
lícia presume fossem ocu

pantes do banco traseiro
do veículo, fôram atirados
fora do carro. (O estado de
destruição em que o veícu
lo ficou n ão permitiu à
Polícia Rodoviária�ederal
precisar onde viajavam os

dois que permanec�\mortos no interior do

veícdo). ,I Só Osma

conseguiu sobreviver,' eu,. r

I , _\
contrado semi-morto. a al-

'

guns metros \do carro des-

I troçado por Um motorista
I.

que chegou ao local para
prestar socorros e o condu
ziu ao Hospital de Carida
de. A vítima foi internada
em estado de coma; No fi.

I nai da tarde de ontem a di-

_Octogenário'é
atropelado e morre

I, •

.... -, J'J ....-J;,

ao ser cóndúzido
---'

.

Vá para -Criciúma. .

Você é o .lIIelhor dah.la.

> .' f , ••
/

Ao tentar atravessar a

rua Max Schramm, em

frente a Panificadora Uni-

r versum, "às 15 horas de on

tem, Eugênio Bossle, dê 84

anos; dentista aposentado,
foi violentamente colhido

pela pick-up : Willys placas
CE-0416, da Secretaria da
Saúde Catarinense, à servi

. ço da Colônia Santana: ,j

O motorista que o atro

pelou, Cláudio Renato Es

p indola, imediatamente

providenciou socorro ao
. atropelado, gravemente [e
rido, que foi colocado com,

o auxílio de transeuntes na

pick-up e conduzido ao

Hospital Celso Ramos.
A vítima, contudo, não

'resistindo aos, ferimentos
sofridos, faleceu dcami

'nho do hospital, onde foi

I'

ao hospital
.constatada a sua morte ao

dar entrada.
MAIS uM ATROPE

LAMENTO
"HaVia uma fila de car

ros que esperavam na rua

Frederico Rola para entrar

na rua Deodoro. Como

meu objetivo fosse prosse

guir na mesma via; desviei
pela direita da fila e quan-

\ do avançava, percebi que
alguém precipitou-se no la
do' direito de meu carro,

caindo, em consequência
do, choque, para trás" - dis- /

se o motorista do Volks,
Carlos Antônio da Silva,
que atropelou às 14,30in
de ontem o' senhor Pedro
João Pereira, de 64 anos,
oficial reformado, do Exér
cito, causando-Ihe uma fra
tura exposta mi) pê direito, /

reção do Hospital infor
mou que Osmar Pinho "te
ve uma pequena melhora,
passando ao estada de
semi-consciência" .

, '

, NO CAl\llNHÃO
O 'motorista 'do cami-

I nhão, Édio' Gilberto da
Costa e seu acompanhante,
José Juarez, de Souza, so

freram simples escoriações
e contusões,' segundo in
formaram os patrulheiros
da Polícia Rodoviária Fe-
deral.

'

,

Os corpos de Jaime Me
neses, casado, 27 anos, "

motorista do Volks, resi
dente no bairro de 'Capoei
ras à rua Dib Cheren no.

935; Carleto TeiXeira da
Luz 3S' anos, casado, "resí
dente interno no Hospital
São Sebastião; e de Bento
Custódio Machado, de 47
anos, Prainha, foram reco

lhidos pela Polícia Técnica.
e transladados para o ne-

crotério do Instituto' de ,

Identificação Médico Le
gal. -

/

Desde a Grécia Antiga, passandopelo Império Roma�o/com a "Mens Sana in Corpore Sano";» espírito
,

\ I olímpico aproxima e empolga gentes de todas as raç�s e idades.
I

A exemplo de outros estados e países, Santa Catarina.também tem a sua olimpíada: os Jogos Abertos.
Há J.S anos este espetácule fabuloso tem o poder de aproximar e integrar .

'

,

.

catarinenses de todos os quadrantes. ,

/ .

" _

' Agora é Criciúma quem-dá a festa. '
,

. De dezenove a vinte e seis de outubro a chama olimpica estará ardendo na capital do carvão.

Aproximadam�nte S mil �tletás estarão disp�ta�d? 18.modalidades, �esde � a1!tiga corrida rús!i�a ao

moderno kartismo, Para ISSO foram construidos ginásios, canchas, pistas, piscmas e um sem numero
,

de obras necessárias ao brilho do grande encontro.
O sucesso do XV JASC depende de muitas coisas, principalmente de quem vai.vibrar, se
.' . emociona-r; torcer,e par�icipar."

I
,

,

Vá para Criciúma. Você é o melhor da festa.
'

m
JogosAbertos de'SantaCatarina

19.a 26 'de outubro·74
I

além de escoriações pelo
corpo.

A vítima foi socorrida
pelo motorista e por um

'guarda de trânsito que
. assistiu ao acidente, sendo
conduzido ag Hospital de
'Caridade, onde ficou inter-
nado.

'

o estado de saúde do

atropelado não preocupa

mais, contudo, omotorista

que o atropelou continua

preocupado com as despe-
sas do hospital: Segundo
disse, "o Hospital 'de Cari

dade não aceitou a respon
sabilidade da Seguradora
Madepinho S.A. pilas des

pesas" alegando que a refe
rida firma não costuma sal

dar as suas dívidas, nésses

casos".
.

Não venderfamos carros usados
,

', que, causassem
.

problemas para você e para nós.

Carro usado é negóciQ muito sério, E., por isso mesrrio. levamos esse

negócio com muita seriedade, "
, I

,

Quando vier comprar um carro usado em nossa, loja, você levará

um carro testado e revisado, Você levará. também, um certificado de garantia, que :

faz do seu carro.usado algo mais do que um simples carro-usado. '

D�POIS, você contará com assistência técnica e servicos autorizados de

um Concessionário de Qualidade Chevrolet
'

,

Se você está procurando urn bom carro usado, venha até a nossa loja
lsso.nunca vai pesar no' seu bolso, nem na nossa consciência.

I �,I§ii.lm.
-

Plantão aos

sabados e

domingos

VEÍCULOS U$AOOS DE QUAlIDADE

Veículos 5•••
Av. Ivo Silveira 999,
Fones: 3566 - 2466

"

C

l, .

/

.Nos ternos os

financiamentos

dê acordo comi

o seu orçamento

•

�----�----------------------------------��--�--------�----�--------------------�-------+------------��----------�--------.------------------
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[AMADORISMO 1
Futebol-de salão 'de

Criciuma com problemas
o futebol de salõo de Criciúma foi quarto colocado

nos Jogos Abertos do ano passado, em São Bento do Sul,
mas este ano, jogando emcasa, os dirigentes da Comissão

. Municipal de Esportes esperam o primeiro lugar.
'

.Mas, embora estarnodalidade seia uma das,esperanças
de Cticiúma; até agora não foram iniciados' os

, treinamentos para os Jasc, o que poderá criarproblemas
para o treinador Clâsio Búrigo. Ele explica:

.

- No início do ano começamos os treinamentos e

trabalhamos até abril, quando fomos obrigados a

devolver os jogadores 'ao« clubes por causa das disputas
do regional Pensávamos recomeçar os treinos assim que
terminasse o regional e isso não foi posstvel; pois
Comerciário e Honório Búrigo (formam a base da

seleção), com os preparativos para o estadual, ficaram
impossibilitados de cederem seus atletas. O jeito é

esperar pelos jogos que serão disputados contra as

equipes de São Joaquim. ,

Mesmo sem conhecer os seus adversários nestes

Jogos Abertos, Clésio Búrigo diz que respeita
principalmente Lages. e Joinville, "para mim os dois

melhores selecionados de futebol de salão do estado". E

já na próxima semana Clésio promete a relação dos
jogadores convoados para os JogosAbertos de Criciúma:

SíNTESE

)

Com góis di Anizio e Blasi, o Colegial venceu o

.Instituto Estadual de Educação por 2 x 1 e ganhou o

titulo citadino juvenil de futebol de salíío disputado na
,

-

noite de quinta-feira no ginásio Ivo Sliveira: Marcelo fez
o gol do IEE. ','
Estafai a terceira partida em disputa. da melhor de

.

quatro pontos entre as duas equipes, sendo que o

Colegial havia vencido a primeira e o IEE a segunda por
3 x ·0. Um bom público compareceu ao ginásio para
assistir a competição, deixando claro que as partidas pelo
campeonato estadual na categoria adulto, que inicia esta

noite, deverá ter recorde de público entre os certames já
'

'disputado nesta capital
O Colegial v'f(nceu com Capela, Blasi, Ferrari, Damiant

e Anizio, contra o IEE, de Zé Antonio; Rico, Messina,
Marcelo e Jean.

SALONISMOESTADUAL

Começa esta noite o campeonato estadual adulto de

futebol de salão, com a realização de jogos nas cidades'
de F7orianópolis, Criciúma e Rio do Sul.

Nesta cápital, no ginásto Ivo Silveira, 'jogam às' 18
horas .Colegial x Natalense e às 19 horas, IEE x Tipso,
ambas as partidas pela pategaria juvenil Às 20 horas,
pela categoria principal, BESC x Natalense e as 21 horas
Clube do Cupido x Tipso.

'

Em Criciúma, nos mesmos horários, jogam Cesaca x
Astrea e CECRlSA x Escola; Técnica (juvenis). Na
categoria adulto jogam H:' 'Bú;{go'x Clube Asttea -:é

'

Comerciário x Escola Técnica.
.

Em Rio do Sul, ainda no mesmo horário, BESCx
Tigre e Juventus x/Metaldouat (juvenis). Pela categoria
adulto, Juventus x Guarani e BESC x Tigre.

SALONISMO CRÍCIÚMA
-

,

O treinador Clésio Búrigo já convocou os 17
jogadores que participarão da seleção de [utebolde salão

•

de Criciúma nos Jogos Abertos. Manga, Gilmar e

Marinho (goleiros), Polaco, Bio, Dikson, Claudino
Quico, Ivã, Sérgio, Faraco, João Carlos, .Marcio, Nenca:
Jair, Bedeu eMütinho.

ESTADUAL BASQUETE
Aloysio Soares de' Oliveira, presidente da FAC,

confirmou a participação de Santa Catarina como um

qQS representantes da zona sul;' juntamente' com o

Paraná, nas finais do campeonato brasileiro de basquete
adulto, com início previsto para o dia IOde outubro.

Já no próximo dia 22, terminada a fase de
classificação do campeonato estadual; será convocado de
imediato a apresentação dos atletas para o inicio dos

treinamentos pelo técnico Rubens Lang.
TECNICOBRASILEIRO .:'

,O professor Tude Sobrinho, treinador de basquete do;
,

Fluminense da' Guanabara contratado pelo .cND .para
ministrar cursos de técnica em diversos estados
brasileiros. Tude vai trabalhar como assistente técnico de

Rubi�h(J durante o período de preparação da seleção
catannense de basquete.

.

Colegial ganhou título juvenil de futebol de salão

ESTA CONSTRUIDO ?

Não se afobe na 1 a. oferta.

Veja estas promoções': Chuveiro Carona

Cr$ 44,00, Materiai,s Elétricos cf20%, Caixas d'água
cf20%, Chapjls Brasilit cf20%, Tintas Coral e Ypiranga
cf' 5%, Materiais de PVC cf20%.'

E Iembre-se: sempre õ melhor preço em

PHlllPPI ,. eu
a casadoconstnrtoÍ'

)
,
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Bandeirantés
venceu

o voleibol

, NACION,AL·
Fluminense é favorito

contra a Portuguesa
Pelo excelente futebol apresentado diante do Vas

co, quando chegou facilmente aos 5 a 1; o.Fluminen
se" vice-líder do Campeonato Carioca de Futebol, não
deverá encontrar dificuldades para derrotar a Portu
guesa, hoje, no Maracanã, emanter a sua tnvencibtli
dade.
A preocupação do técnico Parreira está em que,

nenhum de seus jogadores seja punido com 'cartão
amarelo OU acabe expulso; a fim de que o time não
,seja desfalcado para a partida contra Q América, que,
certamente, decidirá o primeiro turno e a Taça
Guanabara.

'

Os times estão assim escalados - F7uminense -

Félix, Toninha, Brunel, Assis e Mdrco Antonio; Ger
son, Silveira e ZéRoberto; Cafuringa; Gil e Mazinho. '

Portuguesa - Noflval, Miguel, Moisés, Niltinho �
Calibe; Hélio, Carlinhos eDidinho;Noé, Russo e Van
derlei. Oinz'cio do jogo está marcado para as 21h15m.

Na preliminar, em outro bom jogo estarão Améri
ca, o líder, e Olaria. Embora, a primeira vista pareça
que o jogo será fácil para a equipe de DaniloMenezes,
a partida deverá apresentarmuito equilíbrio e o resul-

, tado é de dificil prognóstico.
As equipes atuarão assim: América - Rogério,

Orlando, Alex, Geraldo e Alvaro; Ivo, Braulio e,Edu;'
Flecha, Luisinho e Gilson Nunes. Olaria - Ronaldo

, Moreira, Miguel, Gilberto e Da Costa; Djair e Roberto
Pinto; Antoninho, Afonsinho, Mickey e Jair Pereira.
Esta partida está com o intcio marcado para as
19h15.

Cruzeiro sem Perfumo

hoje no Míneírão

Cruzeiro e Atlético de Três Corações jogam hoje, a
partir'das 16 horas no estádio Minas Gerais, abrindo a

quinta rodada do Campeonato Mineiro, que prosse
guirá amanhã com quatro jogos. O juiz será Doraci
Jerônimo.

O técnico Hilton Chaves confirmou Raul como

goleiro titular e manterá Morais 'na zaga; em lugar de
Perfumo, cujo passe está sendo negociadocom o Cruz
Azul do México. Nelinho volta ao time a a única dúvi
da do técnico é na lateral esquerda, onde Lauro e

Luís Carlos disputam a posição.
O Cruzeiro, já classificado para a fase semifinal do

campeonato, jogará com Raul, Nelinho, Morais, Darci
Meneses é Lauro (Luís Carlos); Piazza e Zé Carlos.

Eduardo, Palhinha, Dirceu Lopes e João zinho. Ulti
mo colocado do grupo B, com apenas dois pontos
ganhos, o A tlético de Três Corações jogará comGil

berto; Alair, Itabaiara, Barra Mansa e Guilherme;

�orico e Toninha, Maurinho, Ismael, Zé Adir e ROgé-1no. , ,

. '
.

A tradicão e a experiên
cia do voleibol do Bandei
'rantes de Brusque foi o

suficiente para vencer o

Instituto- Estadual de Edu- ":
'

cação por 3 sets a O no'
masculino e feminino, nas
duas partidas, realizadas ,
ontem à noite no ginásio '

da Secretaria da Educação,
em Capoeiras, pelo com

peonato estadual da moda
lidade.

Na primeira partida as

moças de Brusque vence

ram por 15x9, 15:k.ll e

15x6, em partida que teve
a duração de 44 minutos.

No mascülíno Brusque
ganhou de 15x5, 15x5 e

16x14, em 1,05m, utili
zando os jogadores Amo,
Wilde, Airton, Edio, Ser-.
gio, Carlos, MaUJo, Rober
to, Ricardo, Silvio e Izaias.
O IEE teve joão, Silvio,

. ,

Cavalheiro, Pedro, Paulo,
Bibico, Rui, Marcelino,
Vadico, "Hélio, Laercio,
Nilton e Marcos.

As moças do Bandeíran
tes ganharam com Jamile,
Gloris, Matilde, Lilm;",
Manje, Katia, Ivone, Sonía,
Sandra, Marga e Maria Isa
bel: O IEE jogou com

Marli, Ivone, Marlize,
�aria Helena, Lucia, Elisa,
Nenete, Zara, Ione, Stela,
Noeli e Línea.
'Waldir Ferreira Martins,

treinador do IEE, gostou <

do rendimento das duas
equipes de Florianópolis e

principalmente do maseuli
no de Brusque, mostrando
um voleibol moderno e

com
.' muita velocidade.

"Nossa equipe 'liê�mpa
nhou o volei deles, mas

precisa de mais treino, de
mais experiência.

OI HY JOGO/·ASERlC)J vAO'mÔJTRAR G)lJEm É QUEm
no E/PORTE AmADOR' OE /AnIA .CAIARlnA.

.

"

. . ,. .

"

.

,
'\

E nói, 'YAmO/.'CORTAR TUDO.
De 19 a 26 de outubro, Criciúma,

recebe o mundo esportivo Catatinense,
na maior festa amadora do estado.

Como em todas as ocasiões

importantes nós também estaremos

presentes e pu bl icaremos
'

suplementos especiais 'diários:
Já formamos a equipe de dez

cobrões que,durante a reallzação,
dos Joqos Abertos, fará a

cobertura total dos acontecimentos,
utilizando nossos serviços
de telex e 'telefotos.

Assim, todos os dias, você ficará
,

por dentro dos recordes que
foram quebrados e sabendo como anda

,

oesporte de nossas cidades ou

mesmo, se-você preferir s6 a

beleza, poderá conhecer o
charme de nossas atletas.

XV JOGOS ABERTOS DE SANTA CATARINA
Criciúma, 19 a 26 de Outubro de 1974.

"

, l
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Juti treinou bem no coletiv� de ontem e foi confirmado na ponta esquerda
<,

Titulares
f, ,

golearam mas
. .

.

,

Zezé' não ••stou
do ataque
Ocupar todos os espaços do campo, lan- Zenon. Maneca ainda erttrou no lugar de

çamentos em profundidade para os pontei- Vilela, que' saiu com dores no joelho
ros 'nílS costas dos laterais, penetração da direito.

'

dupla de ponta de lança bntre o zagueiro Com as alterações, os reservas passaram

central e o quartozagueiro e entrosamento \ a presssionar o 'time titulai que sentiu a

entre a meia cancha e o ataque, é o que saída de Zenon, .pois Veneza não fazia os

Zezé vem insistindo rio Avaí para formar o lançamentos para a área 'Em menos de 10

time ideal para o campeonato. Por mais minutos,' Hercflio (um dos destaques;do
que Zezé. insista e mande repetir as jogadas coletivo) e Ismael dímmuíram, lVIas no

erradas, nem sempre ,o resultado tem sido final, Balduino, Veneza e Jaico comple- I

favorável.
.

taram a goleada, apesar do time de baixo '

No coletivo de. ontem por' exemplo, jogar de igual e perder várias chances de

oportunidade em que o treinador teria para
. marcar.

r •

tirar algumas dúvidas, se deu justamente ae
'

contrário. A equipe apresentou falhas, prin- l;EIXÕES/ZENON ,

.cipalmente no setor ofensivo e nem mesmo ,MesZmop�o gosfi�ando do reIi.dim�nto do
.

,

'I b
. time eze ja con trmcu que a equipe para

a goleada dos !ltu ares so re.?s reservas p,or amaIiliã será a mesma que iniciou o' coleti- ,

8 a 2 conseguiu �ar tranquilidade a Zeze.
VOo Enquanto o treinador 'fazia algumas

-Por mais que os jogadores se empregassem rb
-

t' di t d
c om seriedade, notadamente Gerson é, °alserva�o�sd quanHo alod rCen Iment? .

e

J'
.

.

1 f esar de muito corrido
.

guns joga ores, aro o ampos, ecruco

aico, o co e IVO, ap ,\' . d Lei
-

d P tu al t .entusi
tecnicamente foi fraco.; e IXoes', e or g" es ava en ';1slas-

No início do coletivo, a preocupação de mado com Zenon. -.

Zezé .era somente com o ataque, mas no Haroldo Campos, que , iá treinou o'

seu final, o descontentamento do treinador Marcflío Dias em 60, veio de Portugal espe
era com o time todo. cialmente para conratar um ponta-de-lança,

- Não gostei do time, principalmente o ' Esteve no Gêmio, Internacional, mas não

ataque. Faltou entrosamento entre os ata- havia ninguém em disponibilidade.' Lem
cantes que não se entendiam. �6 espe�o brou-se então de Zezé, seu velho amigo,
que ,eles �c�rtem c?ntra .0 Palmeiras, senao

que já lhe indicara alguns jogadores ante-
a c�ISa vai ficarmuito ruim,

riormente.
'

JOAO CARLOS
, . _ .. Ontem a tarde ele conversou bastante

Realmente Zeze tmh� r�ao, pOIS as jO-,
com Zezé que lhe indicou um porta-de

gadasde ataque, por �lals simples que fos� lança. Embora, o repórter insistisse, Zezé
sem, acabavam complicadas, Apesar de Juti .

di 1 d' .

d
. \ '. nas quis lVU gar o nome o joga or, mas

ter dado maI� poder ofensívo aq ataque, � ) limitou-se apenas a dizer que é do interior
isto Zezé reconhece devido as.suas caracte- do Rio Grande do Sul.' \

.

, .

ríst�cas: a verd�(Ie é que o time �entiu a
_ Não posso d�er quem é o jogador,

ausenc�a de. Joa? Carlos, fora do jog? de,
; pois o jornal tem muita ,pene!ração no Rio

amanha, pOIS esta em Porto Alegre deVIdo a Grande do Sul e as negoéiações poderiam
d?�nça d,e seu pai Ju�i :s vezes, tal_yez por se complicar. I

, ,

VICI�, deIXava s�a pOSIÇ�O e em?olava com Mas o. treinador do time �ortuguês, pre-
Toninho no rruolo da area, ,deIXando �m feriu mais sa,ber quem era o cabeludo que
bur.aco n1ui�o grande na esquerda que nao jogaya na meia cancha no time de cantisas

era Ereenchldo_por Carlos Roberto. , .

brailcãs (Zenon), do que 'no futuro ponta
Zezé confirmou a escalação d� Jutl na de lança que irá contratar.

esquerda, mas também reconheceu que um - Estou impressiQnado com o futebol
. dos fatores do fraco rendimento da equipe deste, garoto. Seria. a solução para, o. meu
",titular, foi devido a ausência de João . time, se desse para mim -levá-lo. E um

Carlos., jogador que ,atua de cabeça, erguida' e vem

- Realmente 'a.equipe sentiu a saída de d e trás com a bola domillaqa. poderia ser o

João Carlos, pois vinham jogando juntos a ponta de lança que está faltand'o no meu

bastante tempo.
I time. Tenho certeza "que ele poderia ser

COLETIVO
';I

vendido com a maior facilidade em Partu...

Foi bem movimentado o coletivo de gal por Cr$ 2 milhões.
'

ontem a até mesmo no aquecimento .com RICARDO
Paulo Alcion,e, pre,via-se que ele seria bem Depois de ter acertado sua situação.
corrido.

_

'

. junto a CBD, que concordou em liberar o

Nos primeiros 40 minutos, sem forçar j.ogador mas nã� na remoção de categoria,
muito o ritmo, os titulares' de Joceli Ricardo era. para ter chegado na tarde de

Santos; Jaico, Ari Prudente, Gerson e ,ontem Possivelmente ele chegue hóje e na

Carlos Roberto Lourival, Balduino e segunda-feita ,retome' aos treinanientos,
Zenon, Paulo Roberto, Toninho e llti já podendo jogar contra o Próspera Zezé
venciam por 5 a O, gols de Zénon (2), ficou muito satisfeito com a decisão da

Balduino, (2) e Juti aos reservas de Rubens; CBD, pois Ricardo não terá que cumprir os
'

Souza, Miguel, \Dela e Orivaldo; Rogério, 3 meses de estágio e, caso ele chegue em

Vene�a e Paulo Garça; S�bará, Ismael e tempo, ainda participará do' trei�o recrea-

Hercmo. tivo desta manhã. \
•

Na etapa final, Joceli Ferreira foi para o Ricardo trará em mãos toda a documen-

gol e Joceli Santos passou a�()gar na meia tação e
_

na próxima segunda-feira de.verá
canclÍa no lugar de Veneza que havia assinar contrato, com o Avaí até o final do

entrado no time titular com a saídar de ano.

•

J

Luiz E_er,ton'
e .laci, a
dupla pa.ra·

. ,
_

"

Crieiuma

I

Jogadores do América conl
.

--_..' ",

medo,de'perder emprego

1\
,

, ,

, ,
o treino foi movimentado e milito alegre

.)
, Ao contrário do dia ante- contraído Lauro, e Iberê tra

rior, quando estava irritado balharam com os dois gru
devido ao critério adotado posfazendo Os mais diversos

pelo Departa entro, de Ár- - tipos de exer�íCios. Depois
bitos da indicação doár- d� um aquecIme�to de, 20
litro Dalmo Bozzano parai rru!lutos com o fisicultor, os
apitar a partida entre Prós- dOIS grupos tremaram chu-

,
,

. . tes a gol com bola parada,
p�r� e fI�elIense, Lauro..

em movimento e arremessos,
Bungo no día .de ontem es- de cabeçacom a bola vinda DEFINIÇÃO
tava. bastante c�o, c�m- da linha de fundo. Depois 'O time para domingo,
partilh�do das bnnc�delf_as Lauro Búrigo arremessava a ainda não está definido,mas
com os jogadores COIsa �ao .

.

muito comum no treinador, bola pe�o alto e mandava tudo f� crer que LUIZ Ever-
principalmente durante os que os jogadores co�tro�as-

' ton sera. mant�d� na equipe

trabalhos. sem e chutasse, de pnmeira, ao lado de Jaci, Everton t.or
cem bom aproveitamento ceu o. torno�elt) no coletivo

na maioria dos lances. de quinta-feira; ontem ficou

O bl S d C
ausente dos trabalhos, fa-

,

s pro ema e orren-
"

.

tes da semana parecem não zendo tratamento com 10
ter atingido aos jogadores, massagista Lega, ma� não

todos num bom estado psi- chega a preocupar.

cológico. Durante os arre- Somente hoje pela ma

messos da linha de fundo nhã, quando o Figueirense

que havia machucado o ioe
'lho na partida contra o Mar
cílio, fez tratamento duran

.te a, semana no hospital e

está totalmente recuperado J

,

para entrar na meia-cancha
contra o Próspera,' em .Cri-

, Jaci já está recuperado da ciúma.
'

,

contusão e deverá entrar jo-.
gando amanhã. Embora o Segundo o supervisor
treinador não tenha afirma- Claudio Wagner, o Figuei
do, Caco de�etá ficar no rense concentra esta noite às
.banco, pois Luiz Everton, 20 horas no dormitório,' do

segundo :Lauro Búrigo, após Orlando Scarpelli, devendo
a partida contra .0 Marcílio, seguir para Criciúma ama-
deu mais objetividade ao" nhã, às 9 horas.

.

ataque. , O União de Timbó, que
O lateral Pingá foi outro, na última. quarta-feira per

jogador que ficou ontem en- deu para os reservas do Fi

trégue ao departamentomê- f .gueirense por 2xO, deverá'
dico fazendo tratamento de vir na próxima quarta-feira
forno, mas por medida de fazer uma segunda partida
precaução, tendo pfesença ./no estádio Orlando Scarpel-

.

certa amanhã. Sérgio Lopes 'li.
'

, J O tr�inadór dividiu o

plantel ficando com a meta

de dos jogadores e' a outra

parte com Iberê Rosa que
foi trabalhar no ,?ol da ave

nida Santa Catarina '

Em ritmo bastante des-

para os jogadores cabecea
rem, Da Costa apostava com
todos como não tomaria

gol, até que Caco conseguiu
colocar uma bola entre as

suas pernas, causando risa
das até do próprio treina
dor.

faz um treino com bola de

futebol americano, é que o

Búrigo ,
vai definir o time

que sai jogando contra o

Próspera / (,

Caxias pode Jogar sem
'

o seu goleador amanhã
Nova e cansativa maratona está realizando o Caxias desde as 20.

'

horas de ontem, quando foi iniciada a viagem' para a cidade de

Xanxerê, onde ficará concentrado à espera do compromisso de
amanhã em Xaxim, diante do Chapecoense, pela segunda rodada do
estadual. Tendo em vista que o principal estádio de Chapecó, não
reúne condições para a realizção do jogo, o clube daquela cidade
realizará \ suas partidas na cidade de Xaxím, distante 18 quilômetros
e desta forma a diretoria 'do Caxias, preferiu ficar em Xanxerê,
cidade intermediária e só irá para Xaxim amanhã,' depois do almoço.

O Caxias que na primeira rodada colheu expressivo resultado ao

vencer o Guarani .por 4 gols a 'I, está, seguindo confiante em

éonquistar outra vitória, o que beneficiará muito na difícil
campanha em busca, da classificação. Entretanto, Valter i

Vasconcelos, técnico do Caxias, está seriamente preocupado, Uma

vez que Dirmael e Zé Carlos são problemas para o jogo de amanhã,
apesar de estarem acompanhando a delegação. O artilheiro da

'primeira rodada ainda não conseguiu'uma completa recuperação da
contúsão no tornozelo 'e sua 'escalaçâo é incerta. Segundo o

Departamento Médico, as chances de Dirmael entrar na partida são
, de 50%, sendo que realizará momentos antes um teste de campo e,
se sentir, ficará de fora. Por outro lado, Zé Carlos tamb ém tem

poucas possibilidades de atuar, uma vez que está com o tornozelo.
inchado. Vaseoncelos, 'durante os treinamentos, da semana, escalou
Russinho na meia cancha, fazendo Fontan avançar para atuar ao

lado de Romualdo, enquanto que Valdecir entrou na ponta direita e

Wilsinho foi deslocado para a extrema esquerda. Oficialmente, a

equipe só será conhecida momentos antes da partida, quando o

técnico saberá se contará ou não com Dirmael e, Zé Carlos, sendo
que a defesa não tem problemas e atuará com Eládio, Jota Alves,
Pompeu, Alberto' e Silvinho, e mais Piava na meia cancha. Além

destes jogadores seguem com a delegação Tadeu, Vinho 'e Ivan que
estarã'o � disposição de Vasconcelos. A conútiva está sendo chefiada

por José ,Pereira Sagaz e leva ainda o massagista Vadfuho.
",.-l. "

'

No América, a situação está mais tran9uila, depois da conversa

que .Halo Aipino, teve com os jogadores na última terça-feira quando,
pediu o apoio de todos para uma boa campánhSl no estadual, tendo'
recebido do lateral Bebeco que é o capitão e líder do plantel a

..

promessa de muito esforço;' '.

Este encontro foi m\lito proveitoso, prim;ipalmente porque teve'

a participação �e diretores q!le conf!rntar� ,?ficial�ente. que, a
equipe disputara o estadual ,ate'? seu fmal, A IdeIa da <li!e�ona até a

última semana, de que' talvez so' disputas�e um ou dOIS Jogos, em

vista da situação financeira, levou alguns Jogadores � temerem por
sua' sorte, uma vez que se partjcipasse� de alg,um. jogo e depois o

time abandonasse o certame, nao podenam maIS dISputar por outra
equipe. Inclusive fala-se que. Tonho e Lico não tinhm problemas
nenhum e estav�m aptos para a partida de d omingo contra o

Juventus, quando o Aro e rica perdeu por um gol a zero, sendo que
Jairzinho também não queria ir a Rio do Sul, alegando uma

contusão.'
'

'

Antes do embarque para Rio do Sul, resolveu em· c�ntrário
, devido ao apelo de companheiros. Os casos de/Tonho e Lico deram
motivo para comentários, principalmente depois dos excelentes

treinamentos que realizaram ·durante esta semana, quando
garantiram presenças no jogo de amanhã diante. do Internacional.

Em vista deste acontecimento, não só o técnico Italo Arpino
solicitou maior colaboração, como os dirigentes do clube, que

garantiram que o América vai até ao final, nem que seja com

'prejuízo. "-

, No treino coletivo de ontem, que servi,u como apronto para a

partida de amanhã diante do Internacional, quando o Amériea vai

em )msca da reabilitação, Alpino introduziu divérsas alterações, mas
'deixou claro que o América começará com Raul Bosse, Bebeco,
Joel, Nelino e Chicão; 'Paulo Cesar e Lico; Jairzinho, Chico Samara,
Tonho e AdeÍnir. Oficialmente Arpino so vai divulgar a equipe após
o' recreativo da tarde de hojlll podendo acontecer nesta formação
uma. única alteração" ou' ,seja, Lico na extrema esquerda com a

entrada de Pedrinho ou Ca!lc,elier na meia cancha.
.

.._,

•

'Juven'uls viajou mas

nao leva Miltin#1o 'o goleiro ganhou passe livre do Próspera

O principal jogo da sétima rodada do campeo
nato da primeira divisão' de Joinville, que envol

veria as equipes do Tigre, líder invicto, e dó Flu

minense, terceiro colocado também invicto, fO,i
transferido para a próxima quinta-feira, segundo
informação da Liga Joinvillense de Futebol. O

pedido partiu do Tigre e foi ace.ito pelo Flumi

nense, tendo em vista que vários de seus joga-,
dores integram também a equipe de futebol de

salão, que neste final de semana estará partici
pando do início da fase elinúnatória do campeO
nato estadual, em Rio do Sul, contra as equipes
daquela cidade. A partida transf�rida pára quinta
feira será realizada às 20. horas no Estádio João'

Hansen Júnior. Os demais jogos da sétima rodada
serão efetuados no donúngõ, e s,ãQ os seguintes -

Estrela x'Grêmiol25 de Agosto, Arsenal x Aven

t)lrelro e Juventus x Tupy,

D"nilo pode se,:,
contratado pelo A'vai'

A longa viagem da delegação do Juventus até
São Miguel do Oeste, para Jogar amanhã conta o

Guarani, começou ontem, as 18h3o.rri., depois de
um treino recreativo realizado à tarde no estádio
João Alfredo Krieck,

O treinador,Ernesto Guedes não quis fornecer
a escalação do Juventus, alegando q�e ainda exis
tem alguns problemas de ordem medica a serem

resolvidos pouco antes da partida. Mas é provável
que o time para enfrentar amanhã o Guaraili seja:
Volnei; Saulo, Valdir,' RaUl e Bai.o; Claudio e

Carlos Magno; Valadares, Vavá; Bráulio e Toni-

nho:
"

,

, Mas a delegação que seguiuontem à tardinha

para São Miguel do Oeste, estãó sem o meia can

cha Miltinho, desligado do planteI pela direç�o do .

Juventus, que não quis'explic:ar os motivos e nem

dar muitos detalhes sobre a rescisão,de contrato
çom o jogadoJ. '.

O ponta de lança Eder, contratado esta sema

na ao Gtúcho de Passo Fundó, também ficou em

Rio do Sul,' ii ás ó Juventus ainda, não regula
rizou seus documentos junto � Federação Catari
nense de Futebol. O jogador deverá ficar � di,spo
sição de Ernesto Guédes somente a pa'rtir da pró-
xiipa semana.

'

Danilo, ex-goleiro do Próspera poderá
ser contratado a q�alquer momento pelo
Aval. Ontem ele fIcou toda a tarde no

Adolfo KondeI e conversóu com o treina
dor Zezé e o presidente do ch,lbe, faltando
apenas alguns detalhes para se concretizar a
transferência

Zezé; que tem sido muito sincero e ho
nesto com os repórteres, deve ter pensado
que a possível contratação do goleiro,,· en- -

traria em contradição com suas, <!eclarações
anteriores <te que não precisava mais de
r eforços. E Zezé tinha razão, pois para o

campeonato estadual êle já tem 3 goleiros.

,

- O negócio com Danilo é para o ano

que vem
'

'

Danil'o, 23 anos, 1,81'11 e com passe
livre estaya com uma carta de apresentação
para treinar no Coríntians, mas preferiu
primeiro conversar com Zezé e saber das

possibilidades de ficar no Avaí. '

Completamente recuperado da hepatite,
Danilo recebeu autorização do médICO do

Próspera, Sergio Alício, para iniciar os trei
namentos o que pretende fazer na próxima
semana

TREINO
,

Wilson, que jogou no gol, do time reser
va, foi o responsável parlíque o time tltular)
nã:o desse a maior goleada já registrada'nos
coletivos do Próspera Apesar de sua exce·

lente atuação, Lica aÍl;1da conse�iu marcar
os 2 gols da vitória do time tItular. João

'Batista gostou do rendimento do �ime e

. deverá escalar a ,mesma equipe que iniciou
o treino, exceção apenas ao goleiro Wilson.-

que fará su\l estréia. ,

O treinador afirmou, que caso o Prospe
ra repit,a a mesma atuação do coletivo, irá
endurecer a partida contta o Figueirense. O
time já está escalado: Wilson; Rubens,
Deomar, Nelson e Fio; Neri Praga e

Geninho; Djair, Daniel, Lica e Zezinho.

Tigre x Fluminense

foi transferido

, ....'-'-:
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Ministro' das Comunicações em

Lages na próxima terça feira
I'

./

Lages (Sucursal) -,O Ministro da� Comu-

nicações" Sr. Euclides Quandt de Oliveira,
, chega terça-feirá próxima a Lages, onde de-.

,
, \

verá, inspecionar as obras de construção do
edifício que abrigará os, equipamentos a se
rem introduzidos no moderno sistema de co

municação; em fase de implantação no pla-
nalto çatarinense", -,

,
O Sr. Euclides Quandt .de Oliveira vem

acompanhado do presidente da Cotesc, Sr..
Douglas de Mes4uita, e do diretor técnico da
mesma empresa, Sr. Carlos Eduardo Porto.
Em Lages, permanecerá por,um dia, seguin
do, logo após, com destino a Porto Alegre.'J I I

Ministro lnspecionará obras da Cotesc

II Exposição .Internacional dá
, ,

)

prêmios a pecuaristas dé, se
,

Lages [Sucursal) - A pecuária de Lages Uruguai. Cesar Vieira da Costa, de Lages,
, alcançou excelentes resultados .na II Exp?- recebeu um 40. e 50. prêmios-e uma men-
s

'

ição Internacional de Esteio, no Ria ção honrosa , ,

Grande do Sul,'ao colocar-se em quarto lu- Raça PoU Hereford, animais inscritos .:

gar entre os animais inscritos. 85; Brasil, Canadá, Inglaterra t) Uruguai.
, For a m os seguintes os pecuaristas lagea- Dr. Acácio Ramos Arruda recebeu os sé-
nos inscritos e, que 'foram premiados na II guintes prêmios: Campeão ,de dois anos e

EXPOINTER: Raça Charoles , animais
'

um lo. prêmio.' " ,
,

inscritos - 351; países representados - Bra- Raça Fleckwih, animais inscritos - 78;
sil, França, Argentina, Uruguai e Inglaterra., Brasil, Alemanha e França, Carlos Roberto
'Expositores lageanos - Paulo Dsvaldo Lopes, de lages, recebeu um 20. e 30. prê-
"Bleyer Ramos, 9,:e recebeu os ser::.mt�s mios.'

,

prêmios: competição temeírav um o. pre- Raça SchWYz, animais inscritos _ 23;mioe duas menções honrosas; Ai Neto, que" sendo representado apenas .o Brasil. O exrecebeu um 20, .prêrnio e um 50. prêmio e
positor ,lageano Paulo Vieira Branco, receduas menções 'honrosas; Dímas Souza, rece- béu ,os seguintes prêmios: Grande Campeãobeu uma menção honrosa; Pedro Paulo

, da Raça, Reservado de Grande Campeão daLisboa recebeu urnôo. e 70. preilllos., R d d'Raça Normanda;, animais inscritos - 95; Raça, Campeão de dois'anos, eserva o e

países representados: �rasil, França, Argen. Campeão de dois anos, dois primeiros prê
-tina e Uruguai, Exposlto�es}a�eanos - Ivo .rnios e um 2ô. prêmio.": ,

,

Bianchini, �ue recebeu o premio Reservado ' A prefeitura Municipal de Lages, unida
Campeão Junior, um 10. prêmio, 20. prê- as comemoraçõesdo sucesso alcançado pe
mio e 40. prêmio; Antônio Carlos Vieira, los técnicos lageanos, Vem ainda informar,

, recebeu um �o. prêmio. que o touro mais pesado ,da II EXPOIN
,

, 'Baça Dev!:Jn, anirhais inscri�os - q�; TER, foium animal sélecíonàdo e adqui
Brasil e Inglaterra foram os, paises pa.'rtlci- rido na Fránç'a pelo engenheiro agrônomo
pantes. Ivo Tadeu Bianchi.ni, de Lages, re- Mário Camargo Costa. Trata-se de um

cebeu um 30. e 50. lugar. .', Grande Campeão da Raça Normanda1 que
,Raça Hereford, animais inscritos � �6,; pes6u aos, 50 meses, precisamente 1.318

, Brasil, Estados Unidos, Ingl�terr�, Canada e quilos. -

, ,
,

"

',Municípios aguardam recursos à

élatioração dec.planos diretores
_ Bhimenau (Sucursal) -'
Membros çla Associação
dos Municíl?ios de Méôio
Vale do ItaJaí reuniram-se
na tarde de ontem em sua.

se!ie p;u:a ,(liscqtir os �ti-,
mos detalhes do financia- .

" mento solicitado ao SER
FHA0,. cuja ver�a será
ªplica�a !l�, elaboração de
Planos Dlretmes e Cadas-.
tro Técnicos� de' quatro
'municípios da Fegião. ,.ou
xtro assunto tratado foi
'c@m referência'aos índices
do Imposto de Circ1!llação
de Mercadorias, ,em SC.

Segundo informação do
secretári,o executivo <la'
AMMVJ:, Edélmo Naschen:
weng, o fmanciamento de
ap'foxímadamente 1 im
llião e 500 inil cruzeiros, já
recebeu aprovação do'Ser�
viço Federal de Habitaçã'o
€ Urbanismo e no próximo,
dia 22 o processo 'estará
sendo encaminhado ao
Banco Nacional de Habita-

ção, que por sua vezforne-
cerá o parecer fiilal. .

.
' For' Qllt,rO lado, esclare
ceu o secretário que a dd
cumentação para o contrl!:"
to está pFaticamente"l?ron- , ,

ta e. 'que a ASSOCiação
aguardará, a apróvação do
_B-NH para conclu(r a ope�
rpção.
INDICES DO ICM

Para a riunião de on
tem estava prevista a apre
sentação do relatório com
os índices dÓ' Imposto de
Ciréulação oe Mercadorias
dd Movim�rito Econômico
de 1973",,gue s�rvirá d� b�
se par� aTlXaçap dos mdi
ces do exercício de 1975.
Ocorre" porém, que 'a Cá..

'

missão ue Verificações, in
tegra<,là por representantes

, das Associações de Municí
,pios 'e Secretaria da Fazen
da do Estado, n ão con
cluiu totalmente os traba
.lhos do levantamento. Pre
.vê-se, entretanto, que os

, 'I

.Lag,es ganha çentro
-interescóIar em '75

.

Làges (Sucursal) - O em Cr$ 5.596.250,00. As
Programa de Expansão e Prop9stas deverão ser. en"
Melh0fia de Ensino·(PRE� caminhadas ao' Depafta
MEN), abriu, juntamente' mento 'Autônomo �e Edi
com a,Secretaria de Edlica-, ficações, que estará superção e Cultura, licitação pa- visionando as obras,' porra a construçãp de Centros força do convênio firmado
Interescolares de 20. gral,J, com a Secretaria de Educa
nas cidades de Criciúma, ção e Cultura Até o dia 8
Lages e Joinville. de outubro, os interessa-

A área a ser ocupada dos poderão obter o edital
,pela obra, em Lages, é de· de concorrência, documen-

'

4.070 metros quadra_dos, tos e demais infoITt:lações
't endo seu CllSto avaliado

-

que se fizerem necessárias. '

UNIÃO BENÉFIC,ENrE DOS CHAUFFEURS I

DE SANTA 'CATÁRINA
'

,

AV. MAU,RO RAMOS, S/N. '

FLORIANÚPOUS - SANTA CATARINA
.

'VENDE-SE OtlMO TERRENO',
P'REÇO �R$ 350,00

VENDE-SE étimo terrenó' situado à rua Heitor Blum
s/no., no Estreito, defronte à Philippi autom6vel�. Aceitamos'
proposta fechada"a pártir do. valor m(nimo correspondente ';j
área do terreno, COm o total de 527,28m2; sendo de Cr$
350,00 (trezentos e cincoenta cruzeiros) o metro quadrado.

As propostas serão 'abertas pela Diretoria, desta

arganização, no dia 30 de setembro de 1.974; às 19,od horas,
tendo os interessados um prazo de 15 dias, a contar,de 13 de

setempro de 1974, as quais, no prazo marcado, ,serão abertas
. na presença dos senhores proponentes, na sede. da União

, Beneficente dos Chaut.feurs de Santa Catarina, à, Avenidô ,

Mauro Ramos s/no., nesta capital.
. '

Deixamos bem claro que as desp�sas com a cO!llpra do
'referido imóvel 'ficarão ao encargo exclusiVo do adquirente.

-

SÓ,AcEITAK1as NEGÓCIO' À VISTA.

Rorianópolis, 13 de;�etembro/de 197-1
VITALlNa ALEXANDRE PEREIRA

PRESIDENTE D4 UBSC.

índices sejam conhecidos,
até ,o final do corrente
mês .

'L�ra garante que
,- há epidemia /

nao .
,

Encontro 'de Jornalistas
'/

�

','
,

I '.. �.-

começa com, a participaçâo
de cem profissionaisItajaí (Sucursal) "Não existe epidemia de meningite em

Itajaí, e, os casos registrados nos 'últimos dias são
considerados normais, em decorrência da mudança brusca
de temperatura". A observação é do médico sanitarista
Humberto Lyra, diretor interino do Centro de Saúde de
I tajaí, destacando q ue o órgão não está alheio aos

.acontecímentos, tendo inclusive montado plantão especial
.

para atendimento nos casos de meningite. Lembrou que no,
último mês de agosto foram registrados sete casos. da
doença, sendo que' cinco eram purulentos e dois de

, meníngocócícos.
' "

.

Em setembro, rio período de 3 até 12, haviam sido
registrados alguns casos', não havendo 'porém, felizmente,
vítimas fatais. Isto vem provar o excelente resultado de
esquema montado pelo Centro de Saúde .em colaboração
com o Hospital Marieta Konder Bornhausen.

O médico Humberto Lyra fez questão de esclarecer que
no período de 6 a 9 deste mês; em, função da queda de
temperatura foram internadas quatro pessoas acometidas de
meningite, mas que as mesmas já" obtiveram alta.' "Os casos

registrados até agora pelo Centro 'de Saúde, são
considerados normais dentro do período, podendo
assegurar qUy novas.vítimas poderão ser acometidas pelo
mal".

'

Destacou o diretor do Centro de Saúde que, os casos de
meningite registrados na área da jurisdição (Piçarras, Ilhota,
-Penha, Camboríú) são em número bastante reduzido. ,:'0
Centro de Saúde de ltajaí possui atendimentó profílãtíce
,(distribuição de remédios para tratamento), sendo que as

pessoas que .sentírem qualquer sintoma suspeito da: doença,
deve procurar-nos Imediatamente" . acrescentou. A,
exemplo de outras cidades do Estado.. também estamos
aguardando a vacina contra a meningite,' qúe ficou de ser'
enviada pelo Ministério da Saúde, finalizou oDr. Humberto
Lyra. "

'

,

8NH aprova pedido•
l

•

/

de financiamento
. .' I.,

Joinville (Sucursal) o prefeito municipal de Joinville, Sr.
Pedro Ivo Campos, recebeu telegrama enviado pelo Sr. Rego
Monteiro, diretor do Banco Nacional de 'flabitação,

li nfonnando oficialmente, a aprovação de financiamento
para a implantação e ampliação de ligações prediais da
CASAN. Adianta o telegrama que na reunião-do dia 2 de
setembro.' o BNH aprovou o financiamento e, deverá nos

próximos d�as remeter à CASAN' o contrate> para que o

mesmo seja finna,do por diretores e autori®des estaduais.
Esta reivindicação estava (sendo aguardada COJlil vivo

interesse pelas autorjdades 'joinvilenses, uma vez que, o
financiamento dará condições a CASAN de ampliar o

si�tema de fornecimento d'e água pra as diversas regiões da
cidade.

' . '"

,

'Por outro lado, notícia referente a ligação do "booster",
junto a adutora do Rio\firai" adÍllfl�a que_ocorreu um atraso
nas obras, deeorrent.e da instabilidade do tempo nas últimas
semanas. Entretanto, o apat,elho já está ligado, porém não

entrou em funcionâmento 'há mais tempo em decorrêncifl '

dos fatores adversos surgidos durante"sua instruação.,"" ,

........

'I _' "

"

TERMO DE RETRATAÇAO
.....

.
.

- "

Eu, abai:xo assinàdo, Zech'"João dos Anjos, brasileiro, caªads, Delegado de Policia, residente
'na Pa'rhoça e domicil iado,em São José, neste Estado, venho pele;> presente, termo retratar-me de

todas as ofens as irrogad as ao Exmo.Sr. Dr. ,Juiz d!! Direõto da' Comarca de Palhóça e objeto de

processo crime que contra min:i é movido por aquela autor:lilade na Cemarca de Palhoça; ié) que,
publicamente reconheço não corresponder a expressão ,da verdade. os termos gue lhe dirigil.

Declaro" mais que outros fatos por mim assacados contra '8 autoridade ou pessoa do Dr.

Miltpn Cunba, DO., Jl!liz de'Direito da Comarca de Palhoça, igualmente padecem de cunho de

Jérdade, e ,foram po� mim,pr.oferidos em momento de irreflexão, dos quaiS me re�rato neste

termo.', \
'

,
,-

, Finalmente, reconheçs ser 'aquela àutoridade não: só no cargo de Juiz csmo de chefe de
familia pessoa de c�n'duta'ilibada e de elel(adss méritos morais e profissionais, consoante pude
verificar em todos os mor:nentos em ql!le privei dê sua·companhia.

'

,

Dado e ,passado nesta cidade de Palhóça, Esfado de ,Santa Catarina aos treze dias do mês de

'Setembro de 1p74.
_

". ZECH.JaÃa aas ANJaS
DELEGADa DE paLíclA DE,SÃa JasÉ

rJlIN.ISTERIO DOS TRANSP06TES
\

DEPARTAMENTO NAmONAt DE ESTRAQAS DE RODAGEM:_

·

CONCORRENCIA PUBLI,rA
\,

t • '

A ChefiLdo 1'60. ,Distrito Rodoviário Federal, torna público, para éonhecimento dos
interessados, que a Concorrência Pública destinada à contratação dos serviços de conservaçãp na

BR/282, entre Joaçaba e São Miguel do aeste; e na BR/470, entre Bfumenau e Monte Alegre,
I

será realizada'no dia ,24 do corrente mês, às, 10,30,horas, na sede do DNER, â Av. Presidente
Vargas, 534, 40. andar, no Rio de Janeiro.

Em, 12 de setembro de 1974 '

Áltamiro Vedssimo da Silveira
Ehg. Chefe'go 160 . .DRF

, I

ESTADO DE SANTA'CATARINA
SECRETÁRIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAME�TO DE ESTRADAS DE RODAGEM

/

'AVISO
o DIRETOR GÉRAL DO DI!ARTAMENlO DE ESTRADAS OE RoDAGEM

DA SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DE SANT A CATARINA,
comunica aos interessados que se acha aberta a TOMADA- DE PREÇOS - E_DI!AL
No. 3�n4, para execução d� uma ponte em concreto arm�do, sobre o Rlbel�ão
Pequeno, em Taró, com prazo de entrega das propostas até as 1(i,OO horas do dIa 4
de outubro de 1974, no Protocolo Geral do DERSC., no Edifrcio das Diretorias, em
Florianópolis."

"

.

Cópia do referiJo Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede do
DERSC., no endereço, acima.citado.

"

DERSC'., em Floria.nópolis, 10 de setembro de 1974.
, ;

Eng. Civil I:rnani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DERSC

Itajaí (SUCUI;Sal) -:- Em solenidade que
,contou com a: presença do Governador Co
lombo Salles, presidente da Federação Na
cional dos Jornalistas Profissionais, Sr.
.Joezíl dos Anjos Barros, e de cem partící-
pantes inscritos, foiaberto ontem em Itajaí
o VI Encontro dos jornalistas de Santa Ca
tarina O ato teve início às 20h30ni. nos

salões da Sociedade Giarany.
•

� O programa para hoje assinala a realiza-
ção da primeira sessão plenária, às 8h30m,
seguindo-se palestra do presidente da Fede
ração Nacional dos Jornalistas Profissio
nais, Joezil dos Anjos Barros, s9br\e "Sindi
calização". Após os, <rebates', está programa
da a apresentação de teses proposições, à
1h30m, os participantes estarão visitando o

Distrito 'Industrial de Itajaí. As 12 horas, a
Ebrasa recepcíona os jornalistas com um
a lmoço em seus estaleires, t;

No" período da tarde, a partir das,
14h30m, -. será desenvolvida a segunda ses
são plenária,' com palestra do jornalista
Adolfo Zigelli, coordenador do Curso de
Comunicação da Ufsc, que discorrerá so-

bre o tema "Aperfeiçoamento Profís
.síonal". Os debates estão previstos para as

. 15h�Om e a, apresentação de proposições a

partir das 16h30lli.
"

Às 17 horas, o jornalista Mârcflío Medei
ros Filho, Editor-Chefe de O ESTADO e

presidente .do Clube dos Repórteres Polí
ticos de, Santa Catarina, proferirá confe
rência sobre o tema "Mercado de Traba-
llio� !

Orquestra típica da Casado
Tango 'abre 'o VllI Festival
do Chopp dia 21c em Timbó

�

TinÍbó (Sucl-lrsal de BlunÍenau) - o apresenta a 1 hora, estando previsto o

VIII Festival do Chopp do Vale do Itajaí encerramento do ló. dia de Festival para as

que será, promovido 'pelo Lions Clube de 6 horas, O reinício das festividades aconte
Timbé nos próximos dias 21 e 22 terá co- cerá ãsIõ horas do dia 22, quando se apre-'
mo destaque ne:> dia da abertura oficial uma sentarão novamente os dois eonjuntos até
das maioresatrações das noite cariocas: O as 23 horas.

,_

",

conhecido jurado José Fernandes apresen- ÇONCURSODE DANÇAS
. tará um show com a Orquestra Típica d,a Durante o espetáculo que apresentará
Casa do Tango do, Rio de Janeiro, às 19 no Pavilhão de Thnbó, José Fernandes eon

horas, logo após a sangria do primeiro bar- vidará o 'público presente a participar de
ril. A previsão é de que aproximadamente um concurso de tangos, executado' por sua'.

10 mil pessoas participarão 'das festivida- orquestra, escolhendo logoapôs o casal que
des. melhor se apresentar. O conhecido jurado
_�Para dar maier motivação ao evento os fará então a entrega aos vencedores de um

organizadores resolveram instalar postos, de
.

troféu por ele instituído.
"

.

venda e distribuição da bebida nas princi- •

pais praças da cidade. A partir das 15 horas -''CllpPP PRÁ VÀLER
,a população pod�rá cOpleçar a se divertir' e I Informam os \ 'Organizadores dr VIII
'beber no local, dirigindo-se posteriormente Festival ,de Cho,pp do Vale do Itajaí que as

ao Pavilhão onde funcionarão Imúsica e de- reservas do líquid,o são d� 35 mil litros para
, mais atrações. os 1,1 mil canecos ,colocados a v�nda No

O programa prevê a abertura dp Pavi- ano passado for� gonsumidos 18.\500 li
!hão às 18 ,horas e em seguida a sangriã trás Com um público de aproximadamente
;)ficial do 10. barril. Após acontecerá a 8 mil pessoas. No primeiro festival em

apresentação de� José Fi;)rnandes e rui. OT� 1966 foram vendidos apenas 350 canecos;
questra Típica e, fmalmente às 20 hmas o' no ano seguinte perto de 800 e a partir do
,inície do baile com' o con.iunto Beppi e

'

quarto é que a participação a1:lmentou con

Seus Sblistas.· O conjunto Montanari se sideravelmente.

, ,

ESTADO DE SANTA, CATARINA
", .?

SECRETARIA .cDS TRANSPORTES E OBRAS
PEPARTAMENfO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO'
O {DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E aBRAS, DE SANtA CATARINA, comunica ,aos
interessados que se a�ha aberta a TOMf\DA DE PREÇOS - EDITAL·No. 36/74, para execução
de uma ponte, em concreto armado, sobre o�Rio Engano, trecho Lindóia-Concórdia, com prazo
da entrega das propostas até às 16,00 horas do dia 7 d'e otitubro de 1974, no Protocolo'Geral do
DERSC., no Edifício das Diretorias, em F1ori;mópolis.

'

Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão Qbtides na sede do DERSC., no en-

dereço acima citlldo. ,,'..,

DERSC., em Florianópolis, 12 de setembro de 1.974.
, Eng. Civil ,Em�i Abr�u Santa.Ritta '

Djretor Geral do PERSC .

COMUNICADO
O Presidente do, Consf;tfho Regional dos Corretores de Imóveis de Santa
Catarina (Xla. Região) comunica a todos quantos tenham débitos para
com a entidade (multas' por exercício ilegal de profissão 'e outras

infrações, atràso de anuidades etc••• ), que, por decisão da Diretoria
Executiva, �stá concedendo prazo máximo de trinta (30) dias para
regularização das respectivas situações, sob pena de verem seus,nomes
publicados na Imprensa local, bem como os valores dos débitos.

ADMAR GONZAGA.

, ( I, ,

,
,

, ,

SECRETARIA DA1\GRICUlTU�A
,

TO�ADA DE PREÇOS N�3!74
/

AVISO
À Comissão de Licita�ões e .:6mpras d� Secre�J:ia da Agricultura, torna PÍlblico

para conhecimento dos'interessadas, que receberá propostas de lirmas habilitadas.
nos termos do Decreto GE-15/12/69-8.755, até. às 1� Iloras' do dia 30 de
setembro de 1974, para o fornecimento de 750 (setecentos e cinquen:ta) seringas de
metal"conforl11e discr�minação e de acordo com o Edital no. '3/74.

O Edital encontfa-se afixado na Secretar,ia da Agricultura" no edifício das
Secretarias, 40. andar, à rua Tenente Silveira, no. 1, Florianópolis, onde serão

.

pres�dos os esclarecimentos necessários aos interessados e fornecido uma ,cópia.
Florianópolis, 12 de setembro de'1974

IIton' Simas
'

Chefe do Serviço de Material
I
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. COMÉRCIO DE

AUTO�VElS

RJSCÃO - Amarelo Safari ' .

FUSCÃO - Branco Lótus
FUSCÃO - Amarelo. Colonial
FUSCÃO - Marfim .. '._.
MAVERICI<: - Azul ....
CORCEL CUP� - Amarelo . ','

CORCEL CUP� - Verrn, e I?reto .

CORCEL - Azul Acgua
"

..

OPALA CUP� --'Laranja
OPALA - Vérde Mlltálico .

. " ..... OK
1972
1972
1971'

. OK
1972
1970,
1971

1972
1972

..

/.

POSSUfMOS CARROS ZERO QUILÕ'METRO
DE QUALQU,ER MARCA

_

R. Gat'. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis,

I(= BJEIlRA· :lMfA.R-JI
CO�ERCIAl a.EIAA MAR' V�ICUl05 oE REPRESENT.AÇÕE5" LrOA.,

, li

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
.

.

,

/

fone - 4377

FINANCIAMOS ATÉ SEM ENTRADA'
VEICULO

.

ANO
.

P�ÇO
VOLKS 1300 :.: ;.. 1969 . . 11.500,00
CORCEL CUP� ; ; ..:;:.;; 1971 . .16.5ob,oO
CORCEL CUP� SEMI LUXO .: 1972. . 18.900,00
CORCEL SEDAN LUXO .i.:': 1972 . . 1'6.900,00
OPALA CÚP� LI N DO , _

...
_ _

1 �7� _. �. _. �1:�9!99

EM BONS VE(CULO� .

. OS MENORES PREÇOS .
,

E AS MELHORES cosorcões

.

,

\'C.'�RAMOS S.A.
. COMÉRCIO\E AGÊNCIA�·. \,

Revendedor Autoriza do Volkswage»
8:wf: Cel�·-Pedro Demoro no. 1466

.

FONES.: Dep. Vendas: 6381
Peças: 6244

. Ofícína: 6585'
Administração: 2250

\
-'

vsrcu LOS USADOS'
TIPO: COR: ANO:
T.L. 4,portas Vermelho 1972 -

- - Sedan 4 portas Branco, 1969 _

Brasília' Y�r4e Hippill •
._- 1'974,,>tl"éV

VarilÚif'
' ,< ,-� > ..

'

'Affiâi'elo,S'àíll,Ii' <,;,; 19.73 .

1500 'I
�

.- Azul Pavão
-

'f970
1500 Branco 1'971
1300 Azul Diamente 1972

Dispomos de motores 1300, 1500 e ,160(),
novos ou recorrdicionados 'à base de troêa.

I �"._j,

,

...".;

R_ Sandanha Marinho Esq. de J�o Pinto
F\ONES: 4673 - 2952

_

.

OPALA VARIAS.CORES .•

'

DODGE 1.800 VARIAS CORES
. DODGE "SE" VARIAS CORES

CHEVETTE yARIAS CORES '.
DODGE CHARGE R RT ...
CORCEL ..

D0DGE 1:800
VOLKS'

-.

CORCEL
VO'LKS
VOLKS ".

VOLKS ...........••.•.
LANCHAS FIBRA DE VIDRO VARIOS MODELOS

NÃO' FECHAMO's"P,ARA ALMO'ço
GOMÉRCIO DE AUTO.MÓVEIS, BARCOS

� Fitiimciamentos até 36 meses

.'

.-

',.

GATÃO AUTOMOVEIS
• �rancisco Tolen�ino, 13 - F9� 2.9-80

1300 - Verde Mlstico ". ::.-óí(·
1500 - Ocre Marajó ;;

·

: � OK'
1500'- Branco Lotus ,;;; ;.. :;;;.; ; ;;; ; ; OK-
Chevette - Amarelo Eqllipado ; : : ; ; .1974
Compramos a vista. e pagamos o melhoF preço da pt�a., _

.
"

. , CARIONI COM., AUTOMÓVEIS LTOAl
Av: Rio Branco. 53 - Fone 3966.

1 - Opala . . . �
1 - Vol'ks SP2 luxo
i - Corcel Cupê
1 - Belina
1 - Vai ks Sedari
1 - Volks"$eaan -...

CARIONI - Tradição e con�ito
no ramo de abtomóveis.

li'

. ,',,'

.,.

000 MlrfmAJtcnÚvH3
RUA: GAL. GASPAR DUTRA _ "ESq. AFONSO
PENA

ESTREITO - FPOLlS.
C.G.C: 82.956.673/00'1 INSC.
054,003.02608-2

_

VEfcULO COR
mOGE 1800 OK' VERMELHO'

CHEVETIE OK VINHO
VO'L,KSWAGEN 1500 OK AMAREl,O
MAVERlCK VERDE
VOL�WAGEN 1500 VERMÉLHO
CHEVETrE LARANJA '\

VOLKSWAGEN S� 2 AMARELO

Veículos OK e usados de qualquer
da linha Nacional.

l11arca

1974
1974
1�74
1974
1�73
1973
1973
1973
1972
f972
'1971
197{

1'973
1974
1972
1970
1969
1964

ANO';
1974,
1974'
1974
1974:
1973·
1913
1973

PSICOLOGA-/. f
üra Vera Lucia Rocha

.

i

éons.: Rua DeodOro, 15 : s/202 ,-Tiel: 4138 -:- Florii!.flOpolis'·
...__....,; :. - ...

,..============:======�====================::-........__.....__.-'.....,---....,..,-_....��
,

A·PTO.·�fttJAfi ALVES' DE "BRITO-
.

p .
. '.

.

';' "NOl E·m:: .. ÁLVES DE BRITO (20: PAVIMI;NTO) c/ ,3
QUARTOS, SALA, COZINHA., BANHEIRO, AREA DE
,SERViÇO, DI;:PEND�NCIA DE EMP.REGADA I GARA,
GEM. TODO ACA'RPETADO - AZULEJOS DECORAPOS
ÀT� O�TETO: PREÇO Cr$( 215:000,00 (100.000,00 FI-
NANCIADO) _ .

TRATAR NO EDF, DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU,

FOI\jE'3537 - REGis III1IOVEIS-:- CRECI142.

Ora. MOEMA DESJARDINS

Ginecologista e Obstetra
.

Consuêtas das 15 ãs 19 horas, no EdiHcio.CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14,. esquina 'Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Flori�n6-
I

, .,
.

'polis

DERMATOLOGISTA
e-

Ora. Maria Carmem de S. Santos Berber
Doenças na pele, cour.o c;beludo e unhas'

Limpeza de pele, depilação .--
Consultas no período da tarde

Censultório: Rua Deodoro, 15 -\ s/202
- Fone .

4138 _ Flo�ianópolis:

:'

"'I··.·A.LFRED.O DA SILVA
·e

CELS,O WIGGE_RS
.

, �DVOGADOS
: causas crveis _ êriminais _ trabalhistas
.' Aluguel _ compra - venda

.

administração de imóveiS. '.'

Rua dQs Ilhéus, 22 cj. 8 ....... Ed. Jorge Daux _ Fpolis
Av .. Pres:_�ennedy,_7�� G�,!!!:».-inas -= S. J0sé�·'-,....._................__;;;;;;;;;;-.iõ.....,;,;;o;:..:.=;;;o;;;;;;=iiiõii==......=;;;,;,;;...., ...'. �,

\
.

'--'_

__..--.--------........ '�l
�MÉ()ICOS I

- Dr� JORGE 'LUIZ JORGE

..GÁSTROENTEROLOGIA
Curso' de 'especialização na Santa

Mist!ricórdia do 'Rio de Janeiro _ GB.
Casa -de

.

Dr. LUIZ LUPI
PSIQUIATRIA· -

Curso de' especialização na ABMM -.,... Rio de
• _

• f

Janeiro - GB,
Consultório: Rua Deodoro, no. -22 - sala- 33

diariamente das 14 às 19'hollas.

\

:�
.

\

r=:'

BARjt�
i

JVENDE�SE -,7' ""i,.;
, I

.
.I

• Vende-se um. Bar, locetlzado á Rl!la Max Schramni,. 65 F/C
(SilviQ) Estreito.

.

, ,

.RUA- F,RANCISCO TOLENTINa,48�CENTRO
,CONFECCIONA-SE QUALQUER TIP,o

-

O.E CHAVE

;.

I'

. ORAÇÃO AO ESPíRITO SANTO. .

Espirita Santo, Vós que me esclareceis tudo, qUI1 iluminais todos
os caminhos para que eu atinja o meu ideal, Vós que me dais o dom
divino de per_doar e 'esquecer/o mal que me fé!zem e que todos os

� instantes de minha vida estais'comigo eu quero neste curto diálogo
,agradecer por tudo e confirmar mais'uma vez que eu nunca quero.

me separar de Vós, por maior que seja.a ilusão material, ·não será o

'mlnimo de vontade que sinto de um dia estar _convosco _e todos os

.-,.meus irmãos na glória perpétua - Obrigado mais uma vez.
-

f

A pess6a deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o
.pedido. Dentro de.3 dias, será alcançada a graça, por .mais diflcilque
seja - Publicar assi(l1 que receber a graça. R.B.

CERTIFICApO EXTRAVIADO
Foi fi)erdido o Certificado de ProprieQade do veiculo marca Ford,

modelb Corcel GT, chàssis 92335009286, motor 9038044, perten
cente ao sr. Joaql-üm José Vieira Filho.'

CERTIFICADO ,EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de prop'riedade de um veiculo

Volkswagen', Motor no. BF34808, Chassis no. B7361405', Placas

TB467'\'l, pertencente ao Sr. Antônio Vidal Ribeiros.
.

Tubarão,10 de setembro de 1974.

TRANSPORTES
RÁPIDOS WEISS

Transportando semanalmente de Horíanôpolis, para
as seguintes cidades: ..

Itaja( - Blumenau - Joinville - Curitiba - São.Peu.: e

'Rio de Janeiro.
Rapidez e Perfeição.

Representante em' Flarienópelis
"PRENDA"

'Av. Mauro Àamos, 286 - Fone 37-53 - Flcrianôpofls
,Hua Mateus Leme, 231.8 - Fone 24-1937 - Curitiba

VENDE-SE
uni Corcel 69, 4 port�s. Trat�r fone '63.80.

\ I
.

r

KOMBI 67 rnecaruca e motor novos. Condições 3,500'
entrada e 15 prestações de 323,00. Tratar no. edif. Dias Velho
salà 610.

.'
-

IVENDE-SE'

CASA.C'ENTRAt
� \

to.) NA' RUA SÃO JORGE C/10@m2 (TERRENO 11x22), 3
iOUAi'lTOS, AMPLA SALA, COZINHA, BANHEIRO ETC.

PREÇO Cr$ 190.000,00.
20.) CASA COQUEIROS - MISTA, C/ 3.QUARTQS, 2

.

SALAS, COZINI';IA, BANHEIRO E WC COM qEPEND�N-
;

CIA DE EMPREGADA. PREÇO Cr$ 70.000,00.
TRATAR NO EO-F. DIAS VELHO SALA� .16 e 17 OU

FONE 3537 - REGIS IMqVEIS - CRECI 142.

PREC.ISA-SE CASA· ·SALA
I. '0 Conju�,to Educacional de Florlanôpolis necessita alugar
Casa, ou _-Salé!s amplas, para instalação- de um Centro

,Prqfissionalizante. Os interessados poderão se ,dirigir- Ed. Dias
Velho, sala 808.

.

,APTO. CENTRAL
10.) COM 105m2 'NA RUA FELIPE SCHMIDT - 2
QUARTOS AMPLOS" SALA / C021_!'11HA / BANHE,IRO I
DEPEND�NCIA DE EMPREGADA / AREA DE SERVI·ÇO.
PREÇO Cr$ 160.00'0,00.

-

20.) SALA / QUARTO / COZINHA / BANHEIRO. E ÁREA
DE-SERViÇO, EDF� ALCION PREÇO Cr$ !'lO.OOO,OO.

-,

TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU
FONE 3537 ___: REGIS IMOVEIS - CRECI 142.

, '

CANASVIEIRAS
Vende-Se uma área 'de 937m2 próxima a Praia, Tra�ár.à rIJa
Mal. GJilherme, 5 - Fone 2082 e 2548 - ÇRECI - @1.-

.' I..
,

\

-BELíSSIMA AREA - VENDO-
Vendo. uma áreá !:Ie 7.060m2 c/ampla fr�n!e pata \
Bafa Sul, local privilegiado.
Informações fones: 20:.s2 e 25-48 _ Creci _- 31

VENDE-SE LOTE
VendHe Lote de Terra em Calilasvieiras, preço de ocasião,
próximo'a Praia. Tratar c/Sr. Sardá. RUá Antônio' Gomes, 86
�streito{

,
.

TONEIS OU PIPAS
-

.

'Compra-se 'tonéis eu pipás de madéira. Novos ou usados.
Tratar pélo telefone 3221, ou à Rua �nita Garibaldi, no. 6.
_Ediffcio Anita Garibaldi - 10. andar sala 7.

CORREÇÃO MONETÁRIA
DO ATIVO. 'IMOBILIZADO

Escritó�io: R!ua Conselheiro Mafra, 21-Sala3
- Horário Comer�ial

AGRAD.ECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 7º DIA

A f�m(lja de .OLlCE PEDRA DECALDAS ain�a
conste�nada com o seu 'falecim�nto, agradece'a todos
que a confortaram e em especial ao Dr. Mário Mussi e

.

enfermeiros do Hospital .d·os Servidores, outrossim
convida parentes e pessoas de suas relações para a

Mis�a dE! 70. dia que mandará celebrar dia 14 (sábado)
às 10 horas e 30 minutos na Capela do Divino

Espírito Santo.'

(�PROJECTUS
VAI CONSIRUR! QUER ALGUMAS�?

Estamos aptos a fornecer-lhe idéias novas e

aval1çadas para seu futuro empreendimento.
-

,

PBOCURE _ NOS _SEM COMPROMISSO

.Rua Deodoro, 35 A - Fone: 2?-86 -:- Fpolis

c::,.. §!;TIo. PARTICIPAÇlo E fMPREEHDIMEHTOS LTDA.� RUA DEODORO 2Z CJ.. FONE u.. FLORIANÓPOLIS se

CRECI- 316

Aplique p-�a valorizar /
IMÓVEIS A. VENDA

: 001· - Apartamento com 3 quartos, instalação completa de

t empregada, sistema de aquecimento,. de �gua, central a gás,
acabamento em gesso, carpet, azulejo até o forro,·

· apartamento' privado dê casal, lavabo� cobertura para carro,

250m2., aproximadamente.
, 002' - conjunto para escritório' - Centro, 27,00m2 -

Sobre-Loia, ,
.

003 - Residência fase -conclusão· - 3 quartos, 230m2.

áproximadamente,' com terreno de .3.00011i1:!.· próxi�o
.

aeroporto.
004 - 3 casas geminadasna Rua H.ermann Blumenau.

005 - Residência a Rua Cr'ispim Mira, terreno 12X30, área

eõnstruída 140m2.
.

,

006 - Ponto Comercial -na -Rua Conselheiro Mafra com

64m2., eorn.Sobre-Loja corri a mesma metragem.
.

007 - Terreno Zona Rural distrito de Canasvieiras com

280.000m2. aproximadamente, com água, luz e estrada

asfaltada:. ' _. _

008 - Lote no: 4, travessa da Rua Lauro Linhares 3.60m2.
009 .:' Terreno 'no Centro da, Capital área _3.200m2
Vende-se.ou permuta-se. I

()10 - Terreno no Centr.o da Capi1:al 720m2.
011 - Terreno na Praia da Joaquina, com 450in2.
012,_ Lote na Praia de Jurerê, 450m2.
613 - Terreno estrada nova para a Lagoa, inicio de ltacorobi,
34.143m2. totalmente plano. - .

. .Ô
.

014 .: Área de 15,367.169.40ro2 .. , enorme quantidade de

madeira, abundância de água, casa para trabalhadores, acesso
fácil,paraBR 101.'

.
-

,

015 - 2 apartamentos na Av. Rubens de Arruda Ramos, Edf .

Beira Mar c/3' quartos e demais dllPenoências.
016 _:_ Apartamento 'no Edf. Dona Marta c/120m2. com 3

quartos e demais dependências.
'

Ó17 - Casa Mista rua'Bento Cairú, _Coqueiros - com 3

querros, té;reno cem 360m2. todo murado.
. ,

018 - Terreno com 5.650m2., estrada Velha para a Lagoa da
,

Conceição. \-.
-

019 - Casa, Hua: Deodoro com terreno de 120,OOm2. "

020 '"'-, Apartamento com 3 quartos demais \dej:lendênCias,cem garagem, na Rua Alves de Brito.
.

02� -'- Apartamento no Edf. bONA .LlLA, na Rua Lacerda

Coutinho, c/ 3 quartos; e demais dependências, c9"1 garagem
privativa (Chácara da Espanha, no'. l6!..,..
022· -'- Im&tel com 2. pavimentos para Comércio, na Rua

Canso Mafra. . ", . ,

023 - I�óvel. residencial cem 750m2. de área construída em

.,

: terreno com 446m2., sito a rua Francis(;o Tolentino.
024 - Um terreno na Av; Ivo Silveira, com 1.000m2.

,

Temos Clientes para seu ImóvelCompra e Locação.
. ta�béri1 Adml'ihsi�àmos � sei! i'móvel�

APARTAMENTO EM COQUEIROS
Vendo com Garagem. 'Á�ea de 100m2� aproxima

demente. Com flnanelamento, Tratar pelos fones,
20-82 e 25-48. c:::reci,� 31.

.

,

Predibens 'Imobiliária Ltda.
Rua dos '1lhéus � Ed. Aplub _ s/85'
Fones 4141, 3950 e 2481

Florianópol is

.

EM :fLORIANOP,OllS
ASSUMIMOS A SUA PREOCUPÀÇAO - I�OVEIS

A VENDEDORA DE APARTAMENTOS;
.

Em Filorianópolis
PRONTA �NTREGA.

.

CENTRO - PRÓX. ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA - Apto.
c/62,78m2' - 2 quartos, hall, WC social, living - s/jantar,

·

cezinha, árlla serviçQ - Cr$, 135.000,00.
Apto c/ 90,OOm2. - 2 quartos amplos, WC social, cozinh,!,
área serviço, living - ,s/jantar bem amplos, sacaaa, garagem
opcional. Cr$ 145.000,00.
'Apto c/134,OOm2 - 3 quartos, WC social, cozinha, área de
serviço, dep. completa de empregada, living --;.' s/jantar, hall,

_ circ., garagem opcional. Cr$ 200.000,00. _
.

COQUEIROS - PRÓX. NOVA POI)ITE: Apartamentos c/área
total de 185,0011'12 dependências amplas: 3 quartos (1 c/banho
.privativo), WC social, s/estar e s/janter, copa-cozinha, áre"a �e
'serviço, dependênciá cOlTlpleta de empregadll, garagem p/2
carros. ".
AV. BEIRA MAR NORTE' (PRÓX) - apto c/3 C!luartos, WC_

· social, 'Iavabo, COZinha-copa, s/estar e jantar, depena.
comp'leta de empregada, ga_ragem.,

.

.

AV. BEIRA MAR NORTE (PRÓX) - Área de 195,OOm2,
c/garagem. 2 apto por andar�, sendo: três quartos c/sacada (1

'-. c/banh, privativo) WC social,cozinha-copa, área de servi (O,
dependo completa de .empregada, s/ de estar e jantar, lavabe,
hall, circulação.
BOM ABRIGO - resid�ncia c/S-quartos (1 c/banho privativo),
WC social, copa-cozinha, sala' de estar e Jantar, circulação,.
�.m .

COQUEIHOS - Itaguaçu. Resid. em zona-elevada, ótírT)O
ambiente 'social;' com: 3 quartos (1 c/banho privativo.),
escritório, s/estAr'e jantar, copa-cozinha, WC social, garagem
p/2 carros.

' .

.

r=MPRÊS--;:""'T:· S,A:NTO ANJO DAGtJARDA LTDÀ.

HORÁRIOS,
Estação Rodoviária de Florianópolis

Fones: 21-72 e 36-82
De florianópolis para Porto Alegre:.

Palisando por Laguna,' TubarãQ, 'Criciúl1)a, Araramguá
Sombrio - St'!. RoSa eOsório.

i
.

6:00 - 8:00 -10:00 -12:00 - 14;15 � 18:00 __:_ 20:00hs.
De'FlorianópoliS par� Tubarão: ".

.

6:00 __:_ /7':00 - 8:00 - 8:30 - 10:00 - 12:00 - 13:00 -

14:15 - 14:30 - 15:00 - 16:15 --17:30 - 18�0 - 20:00 e

24 horas.
De Florianópolis para Criciúma: .

.

,S.;oo - Z:OO - 8:30 _ 1.2:00 -'14:15 -15:00 - 20:00 � 24:QQ heras
. De Florianópolis a Lagun�: '

.

6:007"' Q.:30 - 10:00 :__ 12:00'::" 14:00,- 17:15 - 18:00 e,

20:00 horas.
1

DéFlorianópolis para Imbihlba: J

, 6:3.0 - 9:40 --- lO:OO - 14.:00 - 17:00 e 18:30 hor�s.
De Florianópolis para Imarui:
às 16 :45 horas.

.

De Florianópolis para Lauro MuUer:
às 14:�0 horas. Via Tubarão.

.

CarrO Leito Para Porto Alegre e Tubarão às 22:15 horas.
· DI RETO· FlorianÓpolis - Porto Alegre,. Sem Escala 22:00
horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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* Hoje é sábado, dia 14 de setembro. Minha
nossa, já estamos em setembro e logo será
dezembro e. ainda não passamos por no

vembro - como o tempo voa! E voando lá
vamos nós a bordo. da imaginação. 1;: imagina
ção também voa? E como voa... A mil
quilômetros na frente de qualquer nave espa-

.
cial. Mas, e daí? . O que .interessa é que hoje é
sábado e é dia de me ler corridinho, que nem

tricot. Afinal esta é uma coluna ou uma

carreira?
'* Lá vem a Chica toda bonita, de braço dado
com o seu namorado...
,* Selassié caiu. Finalmente caiu a mais velha
monarquia do mundo. Caiu de madura. O que
resta agora ao velho monarca (82 anos) é hcar
a passear pelo mundo,' frequentando o decaí
do jet set internacional - coisa que ele adora.
Aliás, Selassié não fez outra coisa nos muitos
anos de reinado. E dizem também 9ue ele é
(ou era? ) um ardoroso amante. Alémde ter
tido mil e uma mulheres e não 'sei quantos
oitocentos filhos, chegou a disputar, no paliti
nho, com Onassis, o sofrido coração de
Jackie, ex-Kennedy, atual O.
* Eu digo Ohhh, QuI! coisa louca quanto eÍJ
vejo meu bem...
* Todas as manhãs, ao acordar, se estiver com
dor na nuca, tente bater o queixo no peito. Se
não conseguir, çhame, correndo, um médico:
é a meningite. Isso é, seconseguir acordar ..
* Hoje, além de ser sábado (como já disse,
repito e todos sabem), é dia de ver Cacau
Menezes e Ricardinho Machado (vestido à
Mick Jagger) dando aquele piá, (como diz o

Celso Pamplona) no Paineiras. E que, a partir
das IOda noite, os dois, mais Zimbaloo Som
(antigo Som e Luz), mostrarão com quantas
fitas se faz uma festa. "Da pesada". sezundo
Cacau, Além do som em si (ou seria em dó? ),
haverá outras atrações tais como a eleição da
Garota da Primavera (que coisa mais cafonal)
e o sorteio de uma passagem aérea de ida e

volta ao Rio - pela Varig.
* Enquanto isso, esta coluna, que não dorme
de toca e, muito menos, em baby-doll, está
promovendo, par.� o :próxim? sábado, n�
Clube Penhasco, o Cine-dancing, O que e

isso? É o seguinte: às 9 da noite do sábado ,

em questão, apresentarei um filme (desenh�
animado) "os Beatles, Justamente o que e

considerado 'O mais importante: Submarino
Amarelo ou, se 1J(!lferirem, Yellow Submari
ne. Na Íntegra. Pai .. depois da- projeção está
previsto um baile. Da �da também. E o

som do dito baile estara a cargo do Tresom,
que dispensa apresentações. .

. * Dizem na Felipa que o governador Colombo
Machado Salles está arrumando, malas piá
passar sessenta dias' na Europa - isso é, se. a

Assembléia deixar. No seu lugar obviamente
ficará o vice Atilio Fontana. E será que com o

Vice sai a tão' esperada suplementação da
Assembléia?
,* American news: Martha Mitchell, o terror de
Watergate, está exigindo que Ford perdoe a

todos, assim como perdoou o pobre. do
Nixon, tadínho,
* Enquanto isso a imprensa norte-americana
diz, baseada em fontes médicas, que a aspirina
é o medicamente ideal para a prevenção do
enfarte. E a notícia' estourou c omo uma

bomba, haja visto que as. farmácias de todos
os estados (unidos? ) viram seus estoques de

aspirinas serem deglutidos que nem água - e

ate sem agua.
* Ao

.

invés de cachorrinhos, eomo muitos

pelaqui insistem em usar, a moda agora. nos
mesmos Estados Unidos, é colocar bustos de
grandes músicos, artistas e personagens da
história na parte dianteira dos automóveis. Hª
quem diga que vai colocar o busto de Vera
Fisher não na dianteira, mas na traseira. ..
* Mais Estados Unidos: segundo a Comissão
de Saúde de Nova Iorque, a. poluição vai
matar nos próximos dois anos, naquela cida

de, 25 mil pessoas, enquanto 58 milhões de
americanos sofrerão de ataque de asma e entre
2 e 4,5 milhões de habitantes contrairão sérias
doenças respiratórias como a pneumonia. '

* Ainda: dos 28 cinemas da Broadway, apenas
dois passam filmes considerados normais. To
dos os outros se .dedicam a exibição de filmes
pornográficos. E chega.
* E vocês sabiam qu��ecife, a nossa Veneza
está

. s�n�o chamada �e Resifilis, a . Venéria
Brasileira? . . "

.

.

* Sa-sassaricando, todo mundo leva a vida no

arame...
* As pulgas continuam não perdendo uma,

única, sessão nos cinemas de Florianópolis. E
pelo que parece elas não gostam dos cinemas
- como muitos, aliás: normalmente as (mal)
ditas acompanham o infeliz espectador até
suas casas onde se-instalam...
* E a Saúde Pública onde é que anda?
* Os Boieng 137 da Varig descerão em Floria
nópolis já a partir de novembro. E daqui, pelo
que pàrece (por enquanto está em estudo),
voaremos direto � São' Paulo, sem escala. O
que é ótimo, é uma velha aspiração do
catarinense.

. .

* E quanto a nova estação de passageiros? Só
em março de 1975. E a nova pista? só em 76.
Aliás, teremos uma das maiores e melhores
pistas do Brasil.

'

* Ainda é sábado? Sei lá. O que interessa é
que daqui a pouco vou me arrumar prá ficar
na frente do Tubulão, vendo o movimento...
Fora é que é bom.
* Rebola-bola você diz que dá e dá, vocês diz
que-dã.na bola, mas na bola você não dá...
* Vocês não acham que esta coluna é sempre
imitada e nunca igualada? ?? pois eu acho-.

Hoje é sábado, dia de transas
e de tranças. E para transar
suas tranças nada melhor do

\ que as tranças do Maciel •

Más o Maciel não está na

foto, por que estou falando
dele? Ora, então vocês não

.

sabem? Os dois rapazes que
a { estão, são os sócios do
Maciel em questão. O arrega
lado da esquerda é o ruivtssi
mo Sidney (é uma pena o

jornal não ser a cores prá
verem o tom do seu cabelo)
e o outro da direita, é Hélio
que, por sinal está de aniver
sário hoje. Quantos ani
nhas?

.'

. �-
".

II

pática e acolhedora cidàde
de Blumenau.

De. passagem pela cidade
de Joinville, vimos no sim

pático bar do Hotel Colon,
que os clientes daquele
ambiente davam preferên
cia ao uisque fornecido pe
la Importadora de Kurt
Koch.

De Selassié, de Martha Mitchell,
de 'l�ra Fisher e g�i a:!g!JItS �,!J

outros, todos 'temõs um pouco

Cinema
parei Costa

Carlos Gomes de Blume- com solo da Maestrina

nau, amanhã recebe as De- Ruth F. Gebler.

butantes. na noite de gala
marcada para � dia 21 A Diretoria do Clube So

próximo, com um elegante cial Paineiras está nos in

almoço na Represa da In- formando sobre sua pro

dústria Cia. Hering na sim- moção hoje em sua sede,
.

Zury

O dr. Júlio Cesai' Lopes,
acaba de assumir o cargo
.de Presidente da .Associa-

· ção Brasileira de Odonto

logia Sessão Regional de
Criciúma.

O Engenheiro e sra. João

David de Souza, viajarão
para o Rio onde vão passar
10 díassendo hóspedes do
majestoso Hotel Nacional. Rodrigo Valadão Ferreira

de Carvalho, de 11 anos,
aluno da Escolinha de Arte
Infantil do MASC,. foi o

primeiro classificado na

8a. Exposição Mundial de
Arte Infantil, realizada em

Tóquio, sob o tema "Nos
so Dia Feliz", Pela éscolha
de seu trabalho "Jogo de

·

Futebol", executado na

técnica pastel, (gouache),
receberá uma .medalha de
ouro e um diploma.

Franco Nero eMark Lester: Implacável Perseguição
(Redneck), de Silvio Narizzano.
(

IMPLACÁVEL PERSEGUIÇÃO (Redneck) O
assassinato de um joalheiro romano causa uma tortuosa

.

fuga rumo à fronteira, onde estão Telly Savallas, Franco
Nero e. Ely Galleani. Durante a fuga, como refem, levam
o garoto Mark Lester. A narrativa segue um roteiro
marcado por paixões e violências, onde a causa é o

temperamento neurótico de Telly Savallas, um sádico

que encontra prazer no ato de matar. A direção do filme
é de Silvio Narizzano, cuja obra, até o momento, não é
da melhor qualidade, mas tem despertado certo
interesse. Prognóstico difícil, face à ausência de maiores

informações. Technicolor. Censura 18 anos. São José: 3
- 7,45 e 9,45 horas.

KIRK, O AGENTE IMPLACÁVEL (Kirk, the

Implacable Agent) Outra aventura/de Giuliano Gemma,
com a participação de George Martin, Lorella de Luca,
Daníele Vargas. A- aventura vem dos estudos italianos;
direção de Duccio Tessari, pessimamente recomendado
pelo recente Big Guns -: Olhos Azuis, Promessa de
Morte. Censura 5 anos. Ritz: 5 -, 7,45 e 9,45 horas.

A PISCINA - Nova reunião de Alain Delon e Maurice
Ronet, com o objetivo de repetir o sucesso de O 801 Por
Testemunha. Participam ainda Romy Schneider e Jane
Birkin. Technicolor. Censura 18 anos. Coral: 3 - 8 elO
horas.

O ÚLTIMO REFÚGIO (The Last Valley) de James
Clavell, com Michael Caine, Omar Sharíff, Florindo
Bolkan.
VIGILIA NAS S.oM'BRAS (Nigth Waich) de Brian G.

Hutton, com Elisabeth Taylor e Laurence Harvey -

Roxy: 2 e 8 horas. Glória: 8 horas.
,

, SOU VIRGEM,' NÃO NÃO FANÁTICA, cinema
erótico comercial alerãão, com Georg Themalla e Mascha
Genska. Em Cores. Censura 18 anos, Jalisco: 8 horas.

INDEPEND�NCIA OU MORtE, de Carlos Coimbra,
com Tarcísio Meira e Glória Menezes. Censura 5 anos.

Rajá: 8 horas.

Horóscopo
Omar Cardoso

, .,
.

Machado

Denise Margot
Belli será

debutante na noite
/

deqala da

Sociedade Carlos

.Gomes em Blumenau.

Flora, filha do casal Apos
tolo Díamantares, hoje na

residência de seus paisre
cebe convidados para sua

festa de 15 anos.

Ester Góes e Renato Bor

chi nos dias 19, 20 e 21,
estarão no Teatro Álvaro
de Carvalho· com a peça
"O Que Mantém Um Ho

mem Vivo".

A Diretoria"da Sociedade

Mais um recital da Associa

ção Coral de Florianópolis
se realizará hoje, às 21

horas no Teatro Álvaro de

Carvalho, sobre ·a regência
do Maestro Hélio Rosa,

A channosa cantora Eliana
· Pitmann, dia 20 estará

.com seu espetacular, show
no clube 14 de Junho, na
cidade de Lages.

Logo mais no salão de
· festa do Clube Doze de

Agosto, será eleita a mais
bela Mobralense, p romo

ção da Fundação do Movi
mento Brasileiro de Alfa

betização, Coordenação
Estadual de Santa Catari
na.

A Secretaria do Governo,
segundo informou Michel

Curi, Chefe de Gabinete

daquela Pasta, recentemen
te' assinou no Rio de Ja

neiro mais um' convênio'
entre o' Conselho Federal

de Cultura e a Secretaria

do Governo, visando recur
sos para a Construção da

Casa da Cultura, na capital
catarinense.

A sociedade de,Lages, com
um jantar no Serrano Tê

nis Clube, comemorou ani

versário do elegante casal

Vera e Eriodes Battistella,
na úl ima semana.

na última semana.

�

\
!..

Soraya Boa�aid
Flores, Rainha do
Lira Tênis Clube.

quando será eleita; a garo
ta Primavera 1974.

E� solenidade realizada
anteontem pelo. Rotary
Clube Blumenau, foi .feita
homenagem póstuma ao'

saudoso sr. Raul Deeche,
pelo Presidente Daquele
clube de serviço no Navio
Blumenau.

Hamilton Luiz Sell, diretor
social do Lira Tênis Clube,
está nos informando que a

- Diretoria do Clube da Co

lina escolheu para Rainha
do Clube da Colina a char
rnosa Soraya Boabaid Flo

res.

. Estamos sendo informados

que acaba de ser nomeado
Juiz Federal substituto, na

Justiça Federal em Santa

Catarina, o' advogado Jq-'
nas Nunes de Paria.

MarIa da Graça I

Cancelier, candidata
a Mais Bela

Mobralense, pela
cidade de Criciúma.

·
A Secretaria dos Serviços
Sociais e a Prefeitura de
'-Tubarão' assinaram convê
nio integrando aquela cida
de à rede de programas
preventJvos' à marginali
zação do Menor. Pelo acor

do, Tubarão receberá do
Estado e da Fundação Na
cional do Bem Estar do

Menor, assistência técnica

e treinamentos em váríos

projetos e nos diversos

campos de estágio existen

tes em Santa Catarina.No auditório da ex-Facul
dade de Direito, quinta-fei
ra o Engenheiro João An

tônio Del Nero, diretor da
J.C. de Figueiredo Ferraz

Ltda., fez uma palestra so

bre o plano urbanístico, da
nova área do aterro da

Baía Sul.

•

ÁRIES - Supere d seu mau humor, que évitàrá questões
que . poderiam terminar em sérios atritos. Evite, pois
muitas serão suas chances de sucessos neste dia, quer no
campo profissional, quer nO financeiro, social e amoroso,
TOURO - Muitas oposições deverão surgir logo às
primeiras horas do dia. Mantenha a calma; pois
conseguirá superar todas com facilidade. Lucros
inesperados através de jogos, sorteios e da loteria. Pode'
amar e viajar. .

G�MEOS - Excelente dia para tratar com agricultores,
agro-pecuários, feirantes e- agrônomos. Terá sucesso nos

negócios imobiliários e muito poderá progredir
- profissionalmente neste dia. Fluxo, neutro, contudo, ao
amor. -

·CÁNCER - Tenha mais calma e compreensão ao tratar
com amigos, familiares e com a pessoa amada. Não. se
exalte. Fluxo benéfico às viagens, para corresponder-se
coI1l alguém, às diversões e aos passeios. Boas notícias.
LEAO

\

- Lucros e 'sucesso em negócios com nativos de
Virgem, Capricórnio e Touro, no períodó da manhã.
Trabalhe com mais entusiasmo e evite o excesso de
orgulho pessoal. Noite feliz ao amor e ao convívio com

amigos. .

VIRGEM - Dia em que conseguirá realizar boa parte de
seus anseios e desejos, principalmente os que estão

ligados ao campo profissional. Fluxo propício, também,
ao amor, às diversões e às reuniões sociais e festividades.
LIBRA - Empreenda uma eoísa de cada vez. Não tente
fazer tudo ao mesmo. tempo, pois muito poderá ser

prejudicado. Cuide da saúde, evite acidentes e a

precipitação e não discuta com pessoas estranhas.

Negativo à,§ viagens. '.' .'
ESCORPIAO - Os prenúncios deste dia são os melhores
que você poderia esperar. Se ainda não assumiu

compromissos amorosos, hoje poderá encontrar a pessoa
de seus sonhos. Êxito em viagens; no trabalho e nos

negócios. Aproveite.
.

SAGITARIO - Alguém de sua família ou de sua

amizade poderá perturbá-lo no período da manhã. Mas
não estrague o seu dia. Pense positivamente pois muitas
serão suas chances de sucesso profissional, financeiro e

social hoje. Pode amar.
'

.

CAPRICÕRNIO. - Hoje. você estará com o espírito
elevado, traduzindo isso em sua disposição para ser
cortêz, inteligente e lógico. Aproveite para tratar de
assuntos que lhe interessam Favorável aos jogos,
sorteios, loteria e ao amor_.

-

AQUÁRIO - Não revele as suas novas idéias a ninguém
"neste dia. Espere uma fase propícia para empregá-las ent
seu benefício próprio. Haja com talento diante das
dificuldades e não se deixe. influenciar por pessoas
estranhas. Negativo ao amor e as viagens.
PEIXES ...!... Com tato e inteligência seu êxito será total
neste dia, principalmente no trabalho e .na vida social.
Dia feliz ao casamento ou noivado e para tratar de seus

interesses financeiros. Viagens e amizades bem sucedidas.

Teatro

Dias 19 a 22/setembro às 21 horas assista ·0 melhor

espetáculo de 1974 "O QUE MANTÉM UM HOMEM
VIVO? " de Brecht com Renato Borghi e Ester Góes. A
estréia no dia 19 e em benefício do Natal dos filhos dos
operários da Prefeitura Municipal de Fpolis. Promoção:
Secretaria do Governo - Depto Extensão Cultural da
UFSC e DCE da UFSC: Reserve já o seu ingresso pelo .

. fone 3016. Estudante tem preço especial nos dias 20 -

21 e 22.
.

Dia 27 às 21 horas - Recital de Canto com o tenor
ALDO BALDIN, promoção da Pró Música de Fpolis.
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Nova área
da ,cidade

preservada.
p"ra lazer

, '

"Todos os aspectos!
urbanísticos da

'ilha:e do continente
foram analisados"

CMD pede cautela
.

no uso do aterro

Em mem�rial enviado ao, Gov.ernador Colam
bo Saltes e ao Prefeito Nüton Severo da Costa/o
Conselho Munieipal( de Desenvolvimenro tomou

posição quanto ao problema da comercialização
do aterro e nele sugere que seja reexaminado o

problema, em virtude das noticias veiculadas de

que grande parte dos órgãos públicos iriam cons

truir sua sede na área do/aterro.
Disse o presidente do CMD, professor Ary

Kardec de Melo que esta não é a primeira vez que
o Conselho se manifesta a respeito; uma vez que

acompanhoiçcom interesse a marcha das defini
çõéÍide uso da ãrea aterrada e, também, algumas
sugestões a fazer para suà melhor utilização.

CAUTELA
No memorial constante de 3 páginas, e Conse

lho Municipal de Desenvolvimento faz as seguin
tes considerções: "O crescimento impressionante
de nossa Capital, paralelamente ao' constante

aumento do fluxo demográfico da região por ela
liderada, está a indicar um comportamento cau te

loso no que respeita à ocupação dos novos espa
ços, de sorte que estes não venham a se consti

tuir; proximamente, em mais um fator esclerosan
te na nossa vida urbana. '

As preocupações ora expostas criaram vulto
com a constatação de que vários organismos da
administração pública direta e indireta, entidades
de economia mista, empresas públicas e outras,

. todas de grande porte, serão instaladas naquela
área obtida com o acessoao domtnio marttimo.
São entidades que experimentam -admirdvel de
senvotvimento, com o consequente desdpbramen
to constante de seus órgãos, o que determinam,
fatalmente, a necessidade de expansão futura,
agravado o fato evidente com a ocupação de
ex tensos espaços para estacionamento e guarda
de um contingente incalculável e sempre ascen

dente de viaturas de todos os tipos; com isso o

centro urbano experimentará um violento acrésci
mo de demanda no já congestionado sistema viá-

�"
'

E continua o documento na expressão do pen
samento dos membros do CMD 'na afirmação de

que "a tendência atual, nos grandes centro citadi
nos, é a de deslocar órgãos, da administração pú
blica e correlata, para as suas periferias, o que não
constitui novidade para nós, que podemos salien
tar a aplaudir a decisão da Secretaria. da Agricul
tura, da Cotesc e do BESC de construirem em

Itacorobi, {JS primeiras, os ediftcios que compo
rão os serviços administrativos, e. o terceiro, o

prédio que alJasalhará o seu sistema de computa
ção.

. Este Conselho, como órgão Colegiado, jamais
postulou a não comercialização do aterro e sua

ocupação por órgãos públicos; o que se postula é
uma prévia tomada de consciência da situação e a

'

reflexão sobre medidas adotadas a tempo, com

repercussão num futuro bem proximo. "
Frisou o presidente do CMD, Ary Kardec de

Melo, que, para o Conselho'consta como de gran
de utilidade Q aproveitamento de parte da área a

'

ser comercializada para a organização de parques
de estacionamento pago. Assim, o Governo teria

condições inclusive de obter recursos idênticos as
vendas dos lotes, pois após 4 a 5 anos de utiliza

ção um estacionamento ppderia resgatar o custo

do lote caso-fosse comercializado.
"

. \'

"Trouxemos para o 'aterro uma parte das ativi
dades da cidade, tendo o cuidado de preservá-lo
principalmente para o lazer". A declaração foi
feita pelo engenheiro João Antônio Del Nero, di
reter do Escritório Técnico J. C. Figueiredo Fer

raz, de São Paulo, em entrevista concedida ontem

O ESTADO. Na última quintá-feira, no auditório
da ex-Faculdade de Direito, foi proferida uma pa
lestra de Del Nero, sobre o terna "O'Plano Urba
nístico da Nova'Area da Baía Sul", numa promo-:
ção conjunta .da Associação Catarinense -de

Engenheiros e Conselho Regional de Engenharia,
Arquitetura e Agronomia (Crea) 10a. Região.

Em sua explanação, dividida em quatro ítens,
o engenheiro discorreu sobre "Considerações
Gerais e Históricas", "Diretrizes para a, Ocupa�ão
.das Novas ·Áreas", "Proposta de Urbanização � e

"Conclusões". A entrevista foi a seguinte:
·

,Q planourbanístico da nova área do aterro da
Bala Sul foi elaborado em quanto tempo?

'Resposta: Desde setembro de 1969, a equipe
do projeto vem se dedicando ao estudo da im

plantação da nova ponte. Pará isto, todos os

aspectos uraanfsticos da Ilha e do Continente fo
ram minuciosamente analisados. Os projetos dos
acessos à ponte, o projeto geotécnico dó aterro e

o próprio detalhamento da ponte, constituíram
objeto do contrato inicial. A partir de 1973,
houve o desenvolvimento do plano urbanístico
dos aterros, através,de um contrato com' o

DER/SC. Este plano terminou em-meados do ano

corrente.

Quais ,as preocupações principais dos técnicos
na elaboração do projeto e os critérios adotados?

Resposta: As preocupações dos técnicos
abrangeram todos os setores' da, vida urbana dos
cidadãos de Floriánôpolís, Tratava-se de preservar

-,

a cidade e ao mesmo tempo desenvolvê-la para
atender aos reclamos do 'seu progresso. O espaço
urbano existente era insuficiente para o cresci
mento equilibrado da cidade, Por isto, trouxemos
ao aterro uma parte das atividades da cidade, ,
tendo o cuidado de preservá-la principalmente
para o lazer. Houve a necessidade de dar vida. ao

aterro, então destinamos áreas para o setor irísti

tucional, para o comércio e. também para uso

residencial. Finalmente, o sistema viário proposto,
visadar disciplina e boas condições de escoarnen-

· to ao tráfego que demandará a nova ponte.
O que julgamais importante no projeto?

· .Resposta: O mais importante do projeto é a

sua unidade. Nada permanece isolado. O aterro é
uma extensão da cidade. Ele abrangerá todas as

atividades que congestionam o atual centro:
Quais os cuidados 'que deverão ser tornados na

execução do projeto?
Resposta: Este projeto deve ser encarado

como um fato dinâmico. Embora durante a fase
de planejamento as pesquisas elaboradas tenham
determinado as diretrizes ,e' orientado todas as

..

decisões técnicas, é útil que os ajustes e acertos

ao plano se processem -dentro' de urna sistemática
adequada, para não prejudicar ou mesmo inuti
lizar o trabalho- realizado. Cabe à comunidade
catarinense, Governo e povo, zelá! peta execução
e concretização destas idéias que, sem dúvida, re
presentam um novo e espetacular.horizonte para
a cidade de Florianópolis".

CENTKAIS ELÉTRICAS DE SANTA
. \.l·

CATARINA, SIA�
CELESC

I

-,

necessita

beirá-mar
.,

.

I
A construção de uma avenida contornando a orla marítima

do bairro do Estreito está incluída no plano vi '.aio que a nova

ponte' obrigatoriamente crtafa, funcionando como um !

complemento para evacuação do trânsito. Mas. esta velha

reivindicação da população do continente está prevista para'

execução, a longo prazo, segundo declarações do Presidente da

Comissão Executiva da Ponte, CeI. Gilberto Meireles, ao

Presidente da Sociedade para o Desenvolvimento do Estreito,
Manoel Álfredo Barbosa.

v

•

'

Para um bairro com população superior a cinquenta mil

habitantes e de elevada concentração de residências horizontais,
a ímplàntação da avenida den�ró de um prazo indefinido tolherá

ainda por algum tempo a facilídadede locomoção entre um local

e outro, causada pela existência de apenas uma rua principal de.

,,-acesso à Capital e outra de saída pelo lado norte. Na opinião do
Presidente da SODE,_ o �onizante trânsito do Estreito tem ,

origens diversas e que vão desde sua própr i a indisciplina até ao

supérfluo deslocamento de 'pessoas e veículos causado pela
ausência de rt;Ias ,transveIllais.
TRAVESSIAS

. COmunicação feita à SODE pelo Cel, Gilberto Meireles

esclarece que "daqui a 15 anos as travessias do bairro-terão folgas
suficientes para o escoamento rápido do trâilsito".'

,/

_
"Tanto 'ele como nós, tememos a impraticabilidade já

'próxima, porque há apenas duas ruas principais,' ao passo que o

crescimento habitacional e populacional jamais tem uma

,correspondência com relação à construção de novas ruas e

acessos. Se uma avenida beira-mar fosse construída como a

avenida Rubens de Arruda Ramos, se não atendesse totalmente,
pelo menos teria boa compensação.

.

.
I

E uma solução-intermediária entre médio curto prazo, desde

que se busque outras.soluções."
-

.

,

Para Barbosa outra' saída /seria a implantação de ligações
, transversais entre duas ruas paralelas. Exemplifica dizendo que a

'rua José Cândido da Silva, com' aproximadamente um

quilômetro de extensão, não tem nenhuma transversal com a rua

Matos Arei�. Em consequência, todos os habitantes têm que se

deslocar até a rua Fulvio Aducci ou contornar uma pequena viela

que passa ao lado da praia. Também entre a rua Tereza,Cristina e

avenida Santa Catarina, de quase 'um quílõmetro, não há
,

nenhuma, trasversal, que na opíníão de Manoel Barbosa deveria

situar-se no centro das duas, dan�o passagem menos demorada
aos estudantes do Ginásio Moderno. Aderbàl f Ramos da Silva.

Além 'disso, .enumera outras ruas do bairro de Fátima com

poucas travessias paralelas entre ruas principais.
SEM INTERESSES rouncos
'Qualificado como o maior suporte populacional da Capital, o

. Estreito ainda '-não possui um 'hospital. O único existente deixou
entender que o máximo que poderá fazer com' relação do

atendimento 'médico hospitalar no bairro, é reabrir o pronto -

socorro", revelou Barbosa.

Como, uma sociedade autônoma apolítica, registrada há 16

anos e reconhecida como de utilidade pública pelo Governo
-

Fede ral , Estadual e Municipal, 11 Sociedade para o

Desenvolvimento do Estreito (SODE) difere apenas em legislação
das câmaras municipais,' Liderada por um ex-comerciante, possui
ap rox im adarnen te quatrocentos sócios, responsáveis por

inúmeros melhoramentos, incluindo ginásios, ruas e ampliaçã o

redede-serviços essencia i s. Agora, ela luta pela instalação de

sistemas de trânsito, tais como o prolongamento das tartarugas
até a Escola da Marinha e um trevo mais Seguro em frente ao

Detran, além da implantação de esgotos. "Num bairro de alta

concentração demográfica e onde a verminose atinge elevados

índices, a higiene ocupa" um Iugar secundário, porque não há

esgotos, Não se pode falar em medidas preventivas contra

doinças quando a prevenção deve partir da existência de esgotos.
O próprio crescimento vertical está sendo impedido e limitado

até quatro andares por. edifício porque não há escoamento dos

detritos. 'Afinàl, é a saúde da população que está em' jogo",
concluiu Manoel Alfredo Barbosa.

Tratamento' gratuitõ
a cancerosos' indigentes

O· GovernÓ 'do Estado! através da Secretaria da Saúde, firmou
convênio com a Fundação Hospitalar de

-,

Santa Catarina para

implantação do Programa de Controle de Câncer, objetivando a

coordenação de recursos técnicos, científicos e financeiros,
conforme .o previsto em ajuste entre o Ministério da Saúde e o

Estado, vigorando o mesmo por um prazo de dois anos.

Segundo o presidente da Fundação Hospitalar de Sarita Catarina,
Alfredo Daura Jorge, tal convênio visa unicamente o atendimento ao

caso d,esprovid� de recursos,' pessoa que então, a partir desta .data,

receb�rá, todo o �atamen�o, desde o diagnóstico até a orient,ção
terapêutica, gratuitamente.

' .
.

ÉCURÃVEL ,

.

Diz o presidente da FHSC que, o que é 'necessário salientar é que
,

.

o -câncer não é doença incurável. "O' convênio foi realizado, porque
o câncer precisa 'ser olhado como urna doença como outra: que se o

seu tratamento for cedo ele pode curar e quando for tardio, a pessoa
não precisa ser abandonada pois, se não houver cura, há

possibilidade de se conseguir um alívio"!

Explicatambém o médico Alfredo Daura Jorge que "a incidência
'da doença do câncer é bastante grande no Estado, não se podendo,
no entanto, realizar urna estimativa, em virtude de que não existe

um controle efetivo dos casus. A maioria dos easos registrados no

Estado é encaminhada para tratamento nos Hospitais de Caridade e

Celso Ramos, da Capital, e não é correto dizer-se que a doença
somente atinge a faixa dê pessoas acima de 40 anos, pois que muitas
crianças e adolescentes também evidenciam a doença com tumores

nos rins, tumores ósseos, leucemia e uma série de outraS doenças
malígnas.

'

• E dissertando sobre as múltiplas formas de se combater o cânéer,'
, tanto preventivamente como com tratamento, diz o médico que "há

campanhas em favor ,de lutas cO!ltra' a pU1;1licidade do fumo, para
prevenção do câncer ginecológico, bem como a utilização bem

conduzida de medicamentos e a cobaltoterapia que podem surtir
resultados surp�eendentes e que permitem dizer que há tipos de

tumores cancerosos ,9.ue podem ser curados".
FUMO E PULMAO

Atendendo ,a sua experiência pessoal e não a serviços de

estatística; observa o médico 'Alfredo Daura Jorge que os tipos de

câncer mais, acentuados são os de mama, pulmão, cabeça e pescoço,
acentuando-se nos 'últimos tempos a incidência de câncer no

pulmã"o, com um aumento' considerável ,de mulheres atingidas,
principalrriente pelo cultivo do hábito do fumo.

'

Diz o médico que, a par de o fumo conduzir a pessoa a sofrer de

câncer, é grande também a sua atuação como elemento de doenças
do coração, de bronquite crônica, de enfarte do miocárdio, de úlcera

péptica, de alta pressão, restringindo em média 8 anos de vida da

pessoa que fuma mais de dois maços por diá e que há ci tações de,

que o mesmo mata mais até que acidentes de trânsito e que tem

relação com o aumento do número de abortos, natimortos e de
mortes rreo-natais.

No convênio ,destinado a oferecer Idiagnóstico e tratamento de

câneer gratuito as Ipessoas sem recursos, estão integrados, para efeito
de comurihão de recursos técnicos, científicos e financeiros, a

Secretaria da Saúde, o DASP, Hospital! de Caridade, Fundação
Hospitalar bem como a Universidade Federal de Santa Catarina,
cabendo ao Núcleo Central de COll)b�te ao Câncer a coordenação I

das ativ�dades e acompanhamento da'execução do acordo.

GirVicente
"

noTAC

terça-feira
Numa promoção

do Departamento de Linguá
e Literatura da

Universidade Federal
de Santa Catarina,

será realizado na próxima
terça-feira,
dia 17,

às 20 horas,
no TeatroÁlvaro de Carvalho,

um 'espetáculo teatral
com o famoso

Gupo Gil Vicente,
da Universidade

Federal do Paraná.
Na ocasião,

será encenada a "Tragicomédia
Pastoril da Serra da 'Estrela ",

de Gil Vicente,
uma obra que,

sem duvida; representa
a mais perfeita manifestaçãq

folclórica levada
à corte de D. João llI,
como um verdadeiro

sentir do povo português,
expn;sso n.o seu linguajar,

nas suas tradiç'õe;:
e no seu pensamento.

.

,

Para essa

apresentação do
Grupo Gil Vicente da
Universidade do Paraná,
que tem inúm�ros êxitos
em várias capitais do par'!,

o Departamento
de Lz'ngua e Literatura

Vernáculas da

I UFSC' espera a

presença de professores,
estudantes,

I e toda a 'platéia
de-Flórianópo!is,

que sempre prestigiou
as programações de I

alto nível cultural.

I

.

/

Meningite registrada
é altamente epidêmicaMINISTERIO DOS TRANSPORTES

_

ÓEPARTAMENTO NACIONAL nÊ ESTRADAS DE RODAGEM

CON,COR'RENCIA PUBLICA
A Chefia do 16.0.

-

Distrito Rodoviário Federal, torna públ ico, para conhecimento dos

interessados, que a Concorrência Pública destinada a contratação, dos serviços de implantação e

pavimentação, do acesso de Florlanópcllsâ BR-l0l/SC, partindo da cabeceira oeste da nova

ligação ilha-continente, será realizada no dia 18 do corrente mês, às 10,30,horas, na sede do

DNER, à avo Presidente Vargas; 534,40. andar, no Rio de Janeiro.
.

.

Em, 12 de setembro de 1974,
Altarniro. Vedssimo da Silveira

Eng, Chefe do 160. DRF

COMUNICAÇAO
A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A" - CELESC AGIONCIA
FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consumidores que, DOMINGO, dia 15/09/74, haverá falta
de energia elétricá, nos seguinws làcais e, horári.os:
LlNHA6:- , .

.

,Das 6,00 às 1 �.OO.horas; - Av. Jorge Lacercla, Base Aérea, Pântano do Sul. Armação'. Tapera,
Campeche, RIO Tavares, Ribeirão da Ilha e arredores. ,

LINHAS 1 ,e 2 - Estreito:-
Das 6,00 às 10,00 horas - Trecho compreendido entre a rua Fúlvio'Aducci até a Nova Ponte e

altos da rua Felipe Schmidt.
I .

'-
"

LINHAS 1 e 2 - CENTRO: -

'

Das 6,00 às 8,00 horas - Rua Padre Roma, Conselheiro,Mafra e Sento Gonçalves.
Obs.: Os desligamentos acima, visalT' possibilitar os trabalhos dos nossos empregados, na

manutenção da rede de distribuição primária. ,

Florian6polis, 13 de setembro de 1974
A EMPRESA

I

Esta semana foram registrados quatro casos de meningite do,

tipo A em Florianópolis, e dois casos, também do tipo A, em
Blumenau. O grupo A representa uma cepa meníngocôcíea
altamente epidêmica, sendo que até agora quase todas eram .do

gI)lpo C, algumas dó B, e poucas do Y.

As vacinas que estão sendo 'esperadas desde ontem poderão
chegar a qualquer momento, com o envio de 34 mil dozes de

vacina anti-meningocócica do tipo A e C1 para imunizar

prioritariamente o pessoal' médicó e auxiliares que. trabalham,
mais .diretamente com pacientes suspeitos, ou portadores de

meningite,
.

e, por isso, em contato' com os doens. Há

possibilidades, à medida em que forem enviadas mais vacinas, de
ser imunizada a faixa etária de O a·15 anos, 6 percentual onde
ocorre.mais casos clínicos.

'.-

DlVULGAÇÃO-SANITÁRIA

As vacinas serão 'enviadas também para o interior,'
principalmente nas cidades onde ocorre o maior número de casos

(Blumenau, Joinville, e várias cidades do sul do Estado (como
Praia Grande, Sombrio, Araranguá e Criciúma), e Rio do Sul e

Caçador, sempre na faixa etária de O a 15 anos.

Disse Ge n ovêncio Mattos que -espera que as vacinas -

continuem chegando, depois da aplicação das. primeiras doses,
para debelar o surto: e controlar; a: doença, para que no próximo
ano seja mais suave a incidência .

r
\

Até, semana passada foram/registrados 957 casos em todo o

Estado, somente este ano, sendo que destes, 289 são de

meningite meningocócica; e' os 668 h,,' ''ltes, de meningite não

especificada Seguramente, 3/4 partes deste número também

serão de meningite meningocócica, que n ão poãe ser

d,eterminada devido à dificuldade de diagnóstico encontrada em

certas localidades do interior, conforrile explicou o diretor geral
do ÚASP. '

,

Acrescentou que os I dados desta semana somente serão

reunidos, na próxima segunda-feira, quando serão enviados ao

Ministério da, Saúde. A Seção de Edu,cação 'para a Saúde, da

Divisão Técnica do D'asp {em intensificado as divulgações
sanitária,s através das emissoras de rádio, "para atingir as camadas
sociais mais pobres, advertindo-as quanto aos cuidados que
devem ser tomados e quanto 'à sintomatologia da doença, pára.
evitar os ·óbitos que têm ocorrido devido à internação tardias".

Ontem, os diretores da Divisão Técnica e do Laboratório

Central, em reunião com a direção geral do Dasp, tomaram as

prOVidências de oferecer maior. adequação para que inúmeros

laboratórios, de hospitais e particulares do interior do Estàdo,
possam remeter imediatamente o material ao- Láboratório
Central para efetuar ,a tipagem do grupo meningocócico que está

,incidindo em diversos lugares, par� determinar se é ou não

meningite meningocócica \

N a oportunidade, estavam reunidos também os

sanitaristas-chefes dos Cen tros Administrativos Regio,nais de'

Saúde, em número de seis existentes no Estado, para tomarem

conhecimen to das providências \que deverão ser adotadas, a fim

de redobrar a vigilância epidemiológica.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




